



ENSEÑANZA ESPECIAL (RAPTO DE LA IGLESIA - LOS QUE ENTRARÁN Y LOS QUE NO)

PROFETA DR. DAVID OWUOR

AGOSTO 7 2024

RESUMEN:

Ustedes en el extranjero, la nación más poblada de la tierra aquí. Esto es muy icónico, muy monumental y simbólico que puedan traer al país más poblado, que también ha superado a China, aquí. Están hablando de manera muy profunda y significativa por su presencia aquí. Estos son clérigos de muy alto nivel. Incluso aquellos que todavía están en India sintonizando por radio y escuchando esta oración. Este es un momento tan tremendo para India, JEHOVÁ. Y puedo ver la firma de la disposición de tu amor sobre la nación de India, que por su presencia aquí, puedo ver que anhelas que entren a tu Reino, que tienes un lugar para ellos, que nadie puede ocupar su lugar excepto los propios indios.

Y te agradezco, JEHOVÁ, porque has dicho en tu palabra, nos has mostrado el final desde el principio, para que podamos vivir sabiamente, para poder vivir con consejo, bien instruidos por la profecía cumplida que se cumplirá en ese momento. La razón por la que nos has mostrado la profecía y cómo termina, cómo todo este mundo, la vida y la historia humana y la contienda entre el pecado y la justicia, cómo termina. Y EL SEÑOR, nos has mostrado que al final JESÚS gana y, al final, El Reino de DIOS gana. Y por eso estamos tan agradecidos con JEHOVÁ, que incluso al mostrarnos su victoria, nos has mostrado que el Reino de DIOS TODOPODEROSO, las naciones que se reunirán alrededor de su trono serán multiétnicas, todas las naciones, todas las tribus, todos los pueblos, todas las lenguas, todos los continentes, todas las razas, todo.

Por eso estamos felices, JEHOVÁ, que esta obra de traer a India al redil es una obra que tú has establecido por tu propio diseño divino. Y te pido, PADRE mío, que captures sus corazones hoy aquí y que captures sus mentes y les des una carga. Permíteles captar esta visión y darles una prisa, una urgencia para entender la inminencia de LA VENIDA DEL MESÍAS. Y aún hoy, SEÑOR, mientras hablo con ellos, permíteles comprender las cosas que importan para ti. Permíteles entender la urgencia que estás imponiendo sobre la faz de la tierra para que las naciones se apresuren. Prepara una iglesia gloriosa, una iglesia santa, una iglesia poderosa, una iglesia que sea digna de la excelente obra que JESÚS hizo en la cruz, una iglesia digna del Rey de Gloria. SEÑOR, ayúdalos y abre grandes puertas para ellos en India para compartir este mensaje. Expande sus ministerios para que puedan alcanzar a muchos, muchos millones con este anuncio tremendo y glorioso, sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS SEÑOR, los bendigo por estar aquí.

Mantenlos a salvo, mantenlos saludables, mantenlos alegres. JEHOVÁ, incluso mientras están aquí, permíteles tener comunión con el pueblo de Kenia, la tierra de la revitalización, una conversación maravillosa, una conversación santa, y también tener comunión con India y transmitir a India lo que han oído y visto en el poderoso nombre de JESÚS. También bendigo a Australia que está aquí, para que

todos ellos, SEÑOR, puedan tener esta carga similar por sus naciones en el poderoso nombre de JESÚS. Así será, Amén y Amén. Y el pueblo de DIOS dice Amén, ¡Aleluya!

Pueden sentarse en la poderosa presencia DEL SEÑOR, ¡Aleluya! Y así que esta noche va a ser bastante larga. ¡Aleluya! Y así ahora, qué momento tan poderoso estamos aquí en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Y mi corazón está rebosante de alegría.

Ahora quiero decir lo siguiente. Tengo tanto que compartir con ustedes, tanto que EL SEÑOR ha hablado. Es como si me pidieran que compartiera lo que ha hablado desde 2003 hasta 2024. Y la conversación que tuvimos con el DIOS vivo, EL DIOS vivo de Israel, es una conversación ininterrumpida. Es una conversación continua hasta el punto de que incluso si me sentara aquí ahora, si, digamos, nos cansáramos y me sentara aquí, y luego EL SEÑOR me dijera que durmiera así, oiría su voz y vería visiones. Así que pueden imaginar cuánta información hay en términos de volúmenes para compartir con ustedes la instrucción.

Y eso es muy poderoso porque cuando miras la estructura, la formación, la disposición de la Biblia, ves que hay un momento en que Israel lo llama la hora, el momento, la temporada de un terrible silencio. Terrible. Desde el libro de Malaquías hasta el Nuevo Testamento, hubo un profundo silencio de aproximadamente 400 años. Así que pueden imaginar que siempre es muy beneficioso cuando DIOS está hablando. Y la razón por la que Israel lo llamó un silencio horrible, quiero decir, un silencio aterrador, es porque no sabías si estabas en el camino correcto o en el camino equivocado. Así que al menos déjame decir algo, incluso si es para reprenderte, reprender con su amor. Si te reprende, entonces te das cuenta que, solo un momento, estaba en el camino equivocado. Ahora puedo ir en esta dirección. **Pero si EL SEÑOR se queda callado, es terrible.**

En otras palabras, están escuchando directamente, es una conversación directa DEL SEÑOR, y no hay mejor lugar que estar en un lugar donde no hay adivinaciones, donde la gente intenta dar profecías falsas o intenta imitar cómo DIOS solía hablar, etc. Ahora ese tiempo ha terminado debido al tiempo, la línea de tiempo profética. ¡Aleluya!

Y es por eso que estoy tan bendecido y honrado de que hayan venido. Y recuerden, como dije, estamos completamente libres de cargos, solo necesitan escribir un correo electrónico. Solicitamos visa y venimos. No hay costo. De hecho, pagamos nuestros propios pasajes, nuestro propio hotel. No hay costo. Solo queremos preparar una novia santa para este maravilloso Rey JESÚS CRISTO de Nazaret. ¡Aleluya! Y es por eso que estoy diciendo que, en esta conversación, por ejemplo, esta noche, vamos a profundizar un poco. Les voy a dar algo esta noche que he compartido. He compartido la visión en sí, la conversación DEL SEÑOR en sí. Lo voy a compartir aquí.

Pero nunca lo he abierto porque pensé que debería hacerlo cuando regresara de Taiwán. Pero me di cuenta de que la hora es ahora para abrirlo porque ustedes están aquí, ¡Aleluya! Y va a ser una advertencia muy poderosa para la iglesia. Y recuerden el propósito por el cual EL SEÑOR habla, el propósito por el cual EL SEÑOR habla. Así que lo que estoy diciendo es que el propósito por el cual DIOS da profecía, ÉL habla continuamente sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Mi hija es de la India. Los bendigo en el poderoso nombre de JESÚS. Gracias.

Sabes, necesitamos pasar más tiempo en la India debido a la población. ¡Aleluya! Entonces, la razón por la cual EL SEÑOR continuamente da profecía y habla sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Solo quiero comenzar desde el principio para plantear esto ante ustedes. Esta es una pregunta muy importante. Quiero decir, el valor es porque ÉL quiere que ustedes usen la profecía. La profecía es muy

poderosa porque cuando DIOS dice que EL MESÍAS está viniendo y ÉL me lo muestra y yo vengo a ustedes y les digo, así que ahora viven con conocimiento. Ahora están conscientes. Saben que lo más terrible es vivir en ignorancia sin saber lo que está sucediendo, pero saber que EL SEÑOR ahora está preparando para traer AL CRISTO, eso es poder. Es mucho poder en sus manos. Pueden literalmente ir y preparar a un pueblo y ellos entran al cielo. Por eso ÉL trae la profecía para que puedan entender que miren, ahora ÉL va a venir y se tomará el cargo.

Así que de esa manera viven con conocimiento. Todo eso es muy poderoso. Y especialmente nosotros que ahora les traemos esto, ustedes entienden también la certeza de Su cumplimiento porque ven que las otras profecías se están cumpliendo. Ahora permítanme mencionar lo siguiente. Cuando EL SEÑOR da profecía, por ejemplo, doy profecía del terremoto en Haití, terremoto en Chile, Taiwán. Y ven que hago el edificio así y el edificio hace exactamente eso. Es muy poderoso. O cuando doy profecía de que viene una enfermedad, COVID, el 1 de diciembre de 2015, una limpieza de cuatro años en YouTube con máxima potencia. Nadie realmente pensó que esas palabras tenían el poder de cerrar toda la tierra y ver lo que sucedió en la India, el asado de cadáveres y todo ese tipo de cosas en los estacionamientos. Pueden imaginarlo, pero sería difícil para ustedes por el valor nominal.

Solo mirando el valor nominal de esas palabras en YouTube o en el espacio público, no conocerían el poder y la potencia de esas palabras. Pero cuando se cumplen, y especialmente cuando se dan y se adjuntan a las Escrituras y dice el fin, dice arrepentíos, arrepentíos. De lo contrario, esto sucederá.

Arrepentíos porque esta es una señal de que EL MESÍAS está viniendo. Arrepentíos porque EL SEÑOR les está dando un pequeño vistazo de lo que viene en la tribulación para que puedan evitar ir allí. Así que cuando ÉL hace eso, el poder que tienen es tremendo porque entonces la Biblia cobra vida. Entienden que ÉL, da vida a la Biblia. Comenzamos a entender solo por un momento. Si EL SEÑOR prometió estas cosas, ya saben, y se lee la Escritura y ahora estamos en un lugar donde, ya saben, esas profecías de Olivos, las profecías.

JESÚS mencionó los terremotos en **Mateo 24**, y ahora ha enviado mensajeros que están hablando sobre terremotos, yendo a una nación, hablando sobre el terremoto, y están ocurriendo, y están vinculados al arrepentimiento. Eso es poderoso, realmente muy poderoso, porque comienzas a entender el reloj, también la línea de tiempo profética de DIOS. Y es por eso que es muy importante que la profecía de LA VENIDA DEL MESÍAS haga que la Biblia sea un libro vivo, porque ahora sabemos que finalmente cada palabra escrita allí se cumplirá. Y también sabemos muy claramente que cuando EL SEÑOR habla profecía y se cumple, como muchas veces, muchas veces, puedo decir esto, muchas veces puedo dar una profecía, puedo decir que, como, como ya he visto la reunión en Corea del Sur. He visto a paralíticos levantarse y caminar, ciegos. De hecho, la reunión, los servicios de sanidad en la noche, en realidad. Y entonces estoy caminando, hay solo un pequeño espacio donde estoy caminando con paralíticos que se han levantado.

Uno de ellos, dos se levantan al mismo tiempo, primero que todo, y uno de ellos, es el lado izquierdo, la pierna y la mano que están paralizadas. Entonces, cuando el poder de DIOS, EL SEÑOR me lleva a la reunión y el poder de DIOS los toca. Entonces la mano es tocada, la pierna es tocada, él se levanta, es un niño. Él se levanta y mira, la mano está así. Entonces, la mano permanece apuntando hacia abajo como esta. Y él, ahora está aprendiendo a caminar y a mantener el equilibrio. ¿Ves eso? Entonces, cuando dices eso, y luego hay otra ola de sanidad, otros paralíticos se levantan, es caótico. Y entonces incluso la adoración, tengo un equipo de adoración. Los tecladistas que tocan el teclado y violines en nuestros servicios de sanación, los servicios de sanación DEL SEÑOR. Entonces ellos dejaron de tocar las cuerdas. Ellos instrumentalmente tocan en el fondo. Dejaron de tocar porque había oídos sordos

que se abrieron. Lo siento, apago todo el equipo para que alguien pueda hacer esto desde el asiento trasero. Pueden escuchar. Sabes eso de la reunión que hicimos en Ahmednagar y también en Mumbai. Pero después de eso, los paralíticos se levantaban y caminaban. El instrumental se quedó en silencio.

Sé todos los detalles. Así que te puedes imaginar cuando das tal profecía y luego vas a ese país y esos eventos tendrán lugar. Ya los he visto. El poder de eso es que realmente da vida a la Biblia. Empiezas a entender que, oye: EL SEÑOR está hablando y la Biblia es un libro vivo. Así que la gente ahora puede depender de la Palabra. Además, también limpia las falsas doctrinas, ya que ahora trae claridad sobre lo que EL SEÑOR está diciendo. Si está diciendo que se arrepientan, que准备 el camino porque EL MESÍAS está viniendo, entonces nadie puede venir con otra agenda, una agenda mundana para enfocar a la iglesia en la tierra. También sabemos muy claramente que a veces las personas se vuelven escépticas, y la profecía, es decir, antes de que esta hora llegara a la tierra, pero ahora incluso los escépticos están creyendo que podemos evangelizarlos para CRISTO, ¿verdad? Y por eso es muy importante que entendamos esto ahora.

Por ejemplo, voy a hacer un rápido repaso aquí, la profecía de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS que vamos a compartir aquí, que estamos compartiendo desde ayer y los próximos dos días. Esta profecía, esta profecía maestra, como la llamo, la Gran Profecía Maestra. Esta profecía, si la miras. Entonces, si miras las profecías alrededor DEL MESÍAS, ahí es donde quiero que comencemos, porque estamos tocando AL MESÍAS. Esto es profecía. Sabes, puedes decir que vendrán terremotos y cosas así, pero esas son ahora profecías de apoyo de esta profecía maestra que EL SEÑOR está cumpliendo. Los terremotos están cumpliendo, el virus del Zika en Brasil, cuando fui y los advertí en Río de Janeiro y Sao Paulo. Y luego se cumplió, la corona y el terremoto, Taiwán, Chile, México, en todas partes, Kenia aquí y demás. Así que EL SEÑOR está cumpliendo estas cosas.

LA VENIDA DEL MESÍAS

Estas profecías son profecías de apoyo para que puedas inculcarlas, incorporarlas y crecer en ti mismo y decir solo un momento, si esta se ha cumplido, entonces incluso la maestra, la más grande, porque todas apuntan a **LA VENIDA DEL MESÍAS**. Entonces, incluso la más grande tendrá lugar. Eso es lo que **EL SEÑOR** está tratando de decir. Así que solo quiero hacer nuevamente un repaso rápido para edificarte esta noche sobre las profecías que han estado tocando LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Eso es lo que quiero abordar ahora. Quiero decir, solo como una introducción aquí para dar una visión general, una visión general de ello. Encontrarás que todas ellas se han cumplido con precisión y eso realmente contribuye en gran medida a un hecho muy importante, una verdad importante en ti, que incluso la más grande sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, sin duda se cumplirá. Así que sería mejor que nos preparemos. ¡Aleluya!

Y, por ejemplo, quiero mencionar lo siguiente: que Isaías 40, versículo 3. Isaías 40,

Isaías 40:3 (RVR) *Voz que clama en el desierto: Preparad camino a Jehová; enderezad calzada en la soledad a nuestro Dios.*

➤ Así que ahora esta profecía está siendo dada por Isaías. Esta profecía muy poderosa. Enfócate en mí.

Esta profecía está sucediendo muchos años antes de que venga EL MESÍAS y está diciendo que EL MESÍAS, tendría un precursor, y ciertamente, Juan el Bautista apareció como precursor DEL MESÍAS.

Así que ves que el Precursor vino, y luego **Isaías 7:14** dice:

Isaías 7:14 (RVR) Por tanto, el Señor mismo os dará señal: He aquí que la virgen concebirá, y dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel.

➤ Así que puedes ver que, por muy ilógico que sea en la comprensión humana, por muy incomprensible que sea en esta vida, ÉL dijo que EL MESÍAS vendría en un nacimiento virginal. Y sí, sabemos que vino. Esto se cumplió.

Vino en un nacimiento virginal muy poderoso, y luego el libro de Miqueas capítulo 5, versículo 2, rápidamente, porque esto es solo una introducción preliminar aquí. **Miqueas 5:2**,

Miqueas 5:2 (RVR) Pero tú, Belén Efrata, pequeña para estar entre las familias de Judá, de ti me saldrá el que será Señor en Israel; y sus salidas son desde el principio, desde los días de la eternidad.

- Entonces, en otras palabras, no hay genealogía para ÉL. No hay registros para ÉL. Recuerda, Melquisedec aparece en Génesis 14.
- Cuando aparece en Génesis 14, versículos 17 al 20, aparece ante Abraham, llevando pan y vino, los precursores del nuevo pacto, desde el principio, señalando a Abraham que a través de tu linaje vendré.
- Vino para bendecir el linaje por el que eventualmente vendría, y a través de la tribu de Judá. Y puedes ver muy claramente aquí, está diciendo que nacería en Belén, **y cuando llegó el momento, ¿dónde nació? En Belén.**

Así que por eso quiero sensibilizarte, usar esto para sensibilizarte, mis hijos e hijas de la India y aquellos de Australia. Sé que están en algún lugar. Así que solo quiero sensibilizarte sobre el hecho de que cuando llegamos a una profecía como esta de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, necesitamos ser muy cuidadosos porque normalmente se cumplen con precisión las profecías que apuntan a ÉL, su venida y su misión. ¡Aleluya!

Así que ves Miqueas capítulo 5, versículo 2, que se cumplió nuevamente, Belén se convirtió en el lugar en el que nació, y puedes ver cómo EL SEÑOR lo orquestó. Lo orquestó de tal manera que hubo una orden, un decreto, una ordenanza emitida para un censo. Todos tenían que regresar a su lugar de origen, y luego viajaron y descubrieron que no había posada, no había hotel, no había un lugar principal. Así que compartieron un pesebre.

Pero tráiganlos hasta aquí para asegurarse, que esta profecía se cumpla. Tremendo. **Las profecías DEL MESÍAS siempre se cumplen con precisión. En otras palabras, incluso la profecía que te estoy dando y la que voy a dar esta noche debe cumplirse con precisión porque lo he visto venir.** Lo he visto, y por eso este es un momento tan importante, un tiempo de calidad cuando vienes aquí y captas esto bien.

Y dice el libro de Salmos 72, versículo 10, y luego el 15, si lo prefieres, versículo 10,

Salmos 72:10 (RVR) Los reyes de Tarsis y de las costas traerán presentes; Los reyes de Sabá y de Seba ofrecerán dones.

➤ Los reyes vendrían con regalos, y cuando llegó el momento, ciertamente vinieron con regalos. Así que las profecías sobre LA VENIDA DEL MESÍAS se cumplen con precisión.

Muy precisamente cumplidas. Ten mucho cuidado. Eso es lo que estoy tratando de resaltar aquí. **Isaías 53** dice **que moriría y cargaría los pecados de muchos, y es cierto. Fue a la Cruz y murió y cargó los pecados de muchos.** Isaías 53 lo conocemos muy bien, el libro de Isaías. No sé cómo manejas esto,

pero de mi lado, **el libro de Isaías es más como un quinto evangelio** porque el libro de Isaías se cita aún más, pero habla de LA VENIDA DEL MESÍAS, las profecías de su venida y cómo haría su ministerio. Y luego vas a Galilea, la Galilea de los gentiles, dirigiéndolo incluso sobre cómo haría el ministerio. Entonces, solo escuchen, concéntrense en mí ahora. **El libro de Isaías es como un quinto evangelio.**

Habla de cómo vendría y luego cómo vendría, el tipo de ministerio que haría, cómo moriría por los pecados y luego cómo liberaría a la humanidad, la crucifixión de CRISTO, la pasión de CRISTO. Y entonces, y él dice Isaías 53 que cargaría los pecados de muchos. Y sí, vino y lo hizo en la Cruz, ¿verdad?

Y entonces **Zacarías 11:12 y 13**, que sería vendido, que sería traicionado, que sería valorado en 30 piezas de plata. Y Zacarías 11 dice: Les dije, si lo consideran mejor, denme mi paga, pero si no, quedensela. Entonces me pagaron 30 piezas de plata. Esto se cumplió. ¡Aleluya! muy poderoso.

Es por eso que solo quería levantar la advertencia, usar esto para levantar la advertencia para ustedes de que la profecía que EL SEÑOR nos ha enviado a darles sobre **LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS se cumplirá. Así que mejor vayan y preparen a la iglesia. Se cumplirá ¡Aleluya!**

Y sigue diciendo en el libro de **Salmos 22** que sería crucificado. Si lees algo, dice que perforaron mis manos, perforaron mis pies. Le está informando AL PADRE Salmo 22: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has abandonado? Salmo 22 y luego ves que cuando llegó el momento, exactamente eso, con precisión. Mi SEÑOR, muy poderoso de hecho. Dice el Salmo 22, OK, que no lo han puesto allí.

Entonces **Isaías 53, versículo 9, que sería sepultado, y fue sepultado**. Y luego Salmo 16, versículos 8 y 10, que resucitaría, la gloriosa resurrección. Salmo 16, 8 y 10, por favor, la gloriosa resurrección. Y tú, porque no tengo mi tiempo. Siempre he puesto AL SEÑOR delante de mí.

SALMO 16:8-10 (RVR) *8 A Jehová he puesto siempre delante de mí; Porque está a mi diestra, no seré conmovido. 9 Se alegró por tanto mi corazón, y se gozó mi alma; Mi carne también reposará confiadamente; 10 Porque no dejarás mi alma en el Seol, Ni permitirás que tu santo vea corrupción.*

➤ **Lo que significa que lo resucitarás porque no me abandonarás.** Entonces, vamos a ir AL SEÑOR, porque esa es nuestra esperanza. Por eso incluso podemos darnos el lujo de vivir una vida cristiana sacrificial. Por eso estás siendo muy perseguido.

La historia que diste ayer rompió mi corazón. Toda la noche hablamos de eso. De hecho, tuvimos una conferencia donde compartimos lo que dijiste, que ves, vinieron y destruyeron la iglesia 4 veces. Esperaban que ahora lo detuviéramos y volviéramos al mundo. Pero no volvimos al mundo. Continuamos construyendo otra iglesia y equipo, y seguimos siguiendo a JESÚS. Eso fue muy poderoso. Pero la razón por la que hacemos eso, incluso ir a la cárcel en India, incluso ser encarcelado, incluso ser encarcelado.

Recuerdo a Sunil, Pastor Sunil, sé que está libre, pero puedes imaginarlo, lloramos aquí. Me dolió. Así que eso es lo que compartía contigo en el hotel en Mumbai cuando te decía: veo una acción legal, ¿entiendes? Sí, veo una acción legal, corte y el abogado y esto. Entonces, EL SEÑOR me aseguró que después de que nos fuéramos, él se encontraría con ese problema allí.

Y entonces puedes ver la persecución en muchos países, en China y demás. Es por eso que no puedes tener miedo. ¿Por qué? Debido a esta gloriosa resurrección, porque sabes que lo veremos hoy, vamos a ver mucho de esto hoy, que no importa lo que yo pase, **EL SEÑOR ha prometido que compartiremos en su gloriosa resurrección. La vida en esta tierra es muy corta. Podemos sufrir, podemos ser**

castigados por las formas de rechazo que están sucediendo. Despreciados, abandonados, abusados, difamados, burlados. Eso sucede aquí. Déjame darte un ejemplo. Me rompió mucho el corazón. Nunca olvidaré esto.

Un pastor en Hyderabad, me rompió mucho el corazón, hasta ahora. Lo he compartido con mi gente muchas veces. Y cuando lo comparto, también les duele. Sienten como si quisieran llorar. Sabes, estuvimos allí. Luego apareció un pastor en Hyderabad cuando llegué allí. Y luego Sham Kishore. Y luego apareció un pastor con otros pastores y apareció un pastor. Está en las colinas de Banjara. ¿Banjara Hills, verdad? Es un vecindario muy rico, ¿verdad? Banjara Hills, sí. Entonces, ahora ese pastor, como si hubiera venido, vio al profeta DEL SEÑOR de este calibre, y quiere informarle AL SEÑOR lo que le han hecho. Y dijo eso. Mira, solo quiero que sepas que esto es lo que me han hecho aquí. A veces es difícil. Entonces, cuando estaba predicando de puerta en puerta en Banjara Hills, estaba tratando de compartir a JESÚS, y luego un gran hombre hindú, ya sabes, esas son personas ricas.

Y él abrió su puerta y me vio en el vecindario predicando en otra puerta, en otra casa allí. Vino, y era bastante grande, ya sabes, y fuerte. Y dijo: "¿Qué estás haciendo aquí?" Dijo: "Estoy compartiendo el evangelio de JESÚS. ¿Quieres saberlo?" Entonces se dio la vuelta y le dio un golpe, lo golpeó y lo golpeó, y cayó al suelo. Y cuando se levantó, lo golpeó de nuevo, lo golpeó, y estaba sangrando por los dientes, y cayó al suelo, y dijo: "Por favor, no me mates". Le suplicó, y él dijo: "Sal de aquí, nunca vuelvas". Entonces me estaba dando esa historia y dijo que fue así. Entonces fui castigado muy duramente. Y entonces fui al hospital. La gente intentó ayudarme. Y luego, lentamente, poco a poco, el SEÑOR me sanó. Pero nunca dejé de compartir el evangelio. Sigo compartiendo. Así que, eso aplastó mi corazón. Simplemente aplastó mi corazón mucho. ¿Entiendes? Porque.

Y entonces, la razón por la que podemos perseverar y vivir esa vida de sacrificio es por esta promesa de esta gloriosa resurrección, que incluso nosotros compartiremos en esa resurrección. Que, en este mundo, por mucho que suframos, esta es una vida más corta. Hay una vida más grande por venir. Y por eso ves que habrá resurrección y luego Salmo 68, versículo 18, luego dijo que serías arrebatado, ascenderías a lo alto. Versículo 18, 68, sí, muy bien. Dice:

Salmo 68:18 (RVR) *Subiste a lo alto, cautivaste la cautividad, Tomaste dones para los hombres, Y también para los rebeldes, para que habite entre ellos JAH Dios.*

➤ Predicando que serías arrebatado a las nubes desde el Monte de los Olivos, que ascenderías de nuevo. Eso se cumplió, y por eso estoy diciendo que tengamos cuidado.

Solo estoy usando esto para sentar una base para nuestra conversación de esta noche, que va a ser una conversación muy extensa, que cada vez que EL SEÑOR da la profecía sobre EL MESÍAS, esas profecías siempre deben cumplirse con precisión. Con precisión. Cada descripción que he dado aquí que JEHOVÁ DIOS EL PADRE me ha dado sobre cómo va a venir y tomar a la iglesia debe cumplirse exactamente cómo te lo he transmitido.

Así que, en otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que cuando ahora retransmitas, cuando pongas tu vida o tu ministerio en esta preparación del camino para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, nunca puedes equivocarte. Ya sea que esperes por 10 años y sigas predicando, prepara, prepara, prepara, sé justo, arrepíntete, sé santo, siempre espera AL MESÍAS separado del mundo. Nunca te equivocarás. Ya sea que tome cinco años y venga, estarás en lo correcto. Dos días y viene, estarás en lo correcto. 10 años, y viene, estarás en lo correcto.

Entonces está diciendo que esto es confiable, digno de confianza. Puedes basar tu vida en esto y entrarás en la Gloria. Nunca serás decepcionado ni avergonzado, ¿verdad? ¡Aleluya! Luego dice en Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, ahora del 13 al 18. Ese es ahora el mensaje de LA VENIDA DEL MESÍAS que vamos a manejar hoy. Y por eso es muy, muy importante. Bendigan a la gente que entendamos que lo que EL SEÑOR está diciendo aquí se cumplirá. Y sabemos muy bien también en el Libro de Apocalipsis, porque antes de que avancemos, esta va a ser nuestra escritura principal hoy.

Pero antes de que vayamos allí, el libro de Apocalipsis, capítulo 1, versículo 3, dice lo siguiente. Apocalipsis, capítulo 1, versículo 3, antes de que vayamos a Corintios 27.

Apocalipsis 1:3 (RVR) *Bienaventurado el que lee, y los que oyen las palabras de esta profecía, y guardan las cosas en ella escritas; porque el tiempo está cerca.*

- Esa es una instrucción muy poderosa.
- **Dijo que hay una bendición en anclar tu alma o tu ministerio o tu vida en la profecía de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.**

Quiero depositar esto en ustedes hoy, que, si miras la Biblia desde Génesis hasta Apocalipsis, está hablando de JESÚS. Está hablando de JESÚS EL MESÍAS y su venida y su Reino. ¡Aleluya! Y por eso ves que cuando termina, termina aquí con la revelación sobre JESÚS y su venida y su Reino. ¡Aleluya! Muy tremendo.

Y entonces está diciendo que, por lo tanto, es beneficioso. Es muy bendecido para ti tener tu ministerio. Sabes, el ministerio tiene muchos aspectos. Tienes el ministerio de las viudas, como en Kenia. Aquí tienes el ministerio de las viudas, tienes el ministerio de los huérfanos. Y luego tienes el ministerio de mujeres solteras, hombres solteros, madres solteras, el ministerio de los hombres, las parejas casadas, y luego el evangelismo, el ministerio hospitalario y todos los otros ministerios. Puedes hacerlos, lo cual es lo correcto. Debes hacerlos todos.

Y debes entender que cuando EL SEÑOR te da, por ejemplo, la ciudad de Hyderabad, no sé si eso es bastante grande, porque cuando estuve allí en ese momento, tenía 70 millones. Ahora sé que es mucho, mucho más. Si EL SEÑOR, por ejemplo, te da la ciudad de Hyderabad, cuando dice que esta es tu jurisdicción, te estoy dando esta ciudad. Ahora preparas esta ciudad. Ese es el trabajo de toda la vida. Puedes imaginar cuántos hospitales hay en Hyderabad. Debes tener personas que alcancen a cada uno de ellos. Como si estuvieras en Kenia. Aquí este avivamiento, lo que ha hecho, hemos saturado los hospitales. Hay personas que van a los hospitales a diario.

Van por la mañana, gracias a DIOS tenemos este favor donde ahora los directores, los médicos nos han dado cartas de autorización permitiéndonos ir a orar por los enfermos. Sabes, cuando obtuvimos esa oportunidad, realmente celebramos, nuestros corazones comenzaron a temblar porque sabes que podrían haber dicho que no. Y entonces EL SEÑOR dice: estuve enfermo y no me visitaste, ¿verdad? Mateo 25, ¿verdad? Pero escucha esto ahora, cuando vamos al hospital, por ejemplo, oras por las personas en la sala de cáncer. Encontrarás los grupos o caracterización de las salas. Encontrarás que algunas salas son para pacientes terminales donde sabes que ya es terminal, inoperable. El cáncer no es operable. Solo hay un agujero grande en el corazón que están usando con una gran jeringa para verter algo de avena y cosas así. Ya entiendes. Y entonces, esas son personas que están en la puerta de salida. Están a punto de dejar esta vida. Y sabes, hemos aprendido mucho.

Nos han enseñado muchas lecciones. Nos han enseñado bastante. Las personas, las personas en las salas terminales, y si hablas con algunos de nuestros equipos, nuestros equipos que manejan el ministerio hospitalario, mi hijo de Sham Kishore, si alguien lo toca. Entonces, si hablas, si hablas con algunas de nuestras personas que manejan. Podemos hablar con algunas de nuestras personas que manejan el ministerio hospitalario. Esto es lo que aprendes mucho. De hecho, honrarás a DIOS, vivirás y estarás muy agradecido de que estás vivo. Porque hay algunas salas en el hospital, en los hospitales llamadas las salas terminales, y se nos permite ir allí. Por ejemplo, la sala terminal de cáncer y demás. Estas son personas que están en la puerta de salida. Están a punto de dejar el mundo. Y entonces puedes aprender mucho hablando con ellos.

Vienes a orar y lo primero que te preguntarán, por ejemplo, es: "Oh, has venido a amarme. Porque sabes, ahora tienen esta herida, el olor no es muy bueno allí tampoco y cosas así, que ni siquiera pueden darse vuelta en esa condición. Ya entiendes. Oh, has venido a amarme, pero ni siquiera te conozco. No me conoces y has venido a amarme, a orar por mí". Están sorprendidos por ese nivel de amor también. Y luego, cuando los escuchas, descubrirás que en la mayoría de los casos no están hablando de su riqueza o de sus propiedades de tierras que tienen o de sus familias. En absoluto. De repente, en ese lugar, están hablando como si se arrepintieran, como si de repente se dieran cuenta, que van a encontrarse con su Creador y que se les pedirá un informe.

De repente, sabes, nunca, nunca hemos visto donde el libro de **Hebreos capítulo 9:27** realmente cobra vida. En ese punto de salida, las personas, sabes, si incluso si entras, David, el olor es horrible en esa sala. Y entonces estás orando por él. Los familiares dicen: "Por favor, ven y ora por mi paciente. Realmente no está bien. No está bien, está mal, está en un mal estado". Y luego, cuando hablas con ellos y dices: "¿Puedo guiarte hacia EL SEÑOR?" Entonces él acepta AL SEÑOR, y luego oras por él, y luego hablas con él. Descubrirás que de repente se da cuenta, que fue traído a este mundo con un propósito, **y que ese propósito no era acumular riqueza o formar una familia, lo cual es parte de vivir en esta tierra.** Por supuesto, no todos lo saben, pero de repente se dan cuenta de que el propósito no era ser profesor. Puedes hacer todas esas cosas. Eso es parte de estar en este mundo, ser doctor, abogado, lo que sea que quieran, empresario.

De repente lo escuchas decir que ojalá DIOS pudiera darmel al menos dos días más. Oh, solo sáname. Si pudieras sanarme, haría lo que tú estás haciendo. **Como si de repente se dieran cuenta, que debían haber servido AL SEÑOR, pero no lo hicieron.** De todas formas, cuando llevas este informe AL SEÑOR, y al día siguiente cuando nuestros equipos van allí y nuevamente oran en diferentes salas y comienzan a orar, entonces preguntan: **¿Dónde está el hermano que estaba aquí ayer por el que oré?** Oh, ese hermano. De hecho, fue tan poderoso que viniste ayer y lo guiate hacia EL SEÑOR. No sabíamos que Kumbe, Kumbe es donde yo vivo, así que ayer en realidad fue su último día. Así que cuando lo guiate hacia EL SEÑOR, por la noche falleció. Entonces, puedes imaginarlo. Entonces, **¿por qué te estoy trayendo esto?**

Te lo digo porque solo quiero que entiendas tu autoridad jurisdiccional, tu deber y lo que EL SEÑOR te ha conferido. Que, si te dan, por ejemplo, Hyderabad, te conviertes en el Arzobispo de Hyderabad. EL SEÑOR está diciendo que no solo las iglesias. No solo debes asegurarte de que haya iglesias en cada distrito, en cada colonia, en cada parte, los ricos, los pobres, todo. Debes, debes tener iglesias allí. Debes levantar pastores, pastores para prepararlos para EL MESÍAS, pero también los hospitales. Y debes asegurarte, que haya personas yendo a cada hospital y recolectando personas mientras dejan la tierra, mientras están dejando el mundo, cambias su destino, cambias su destino en la puerta. Eso es muy poderoso. **¿Lo entiendes ahora?** Debemos ser muy cuidadosos. Entonces, él dice aquí que,

bendecido nuevamente, dice muy claramente en esa Escritura, benditos son los que guardan esta profecía. La leen en voz alta.

Dice ¿por qué en voz alta? Para que otros escuchen esta profecía y luego dice aquellos que la guardan en su corazón, lo que significa que te transformará. Te instruirá, te instruirá sobre cómo vivir tu vida en esta tierra. Cuando tienes la profecía DEL SEÑOR en tu corazón, te recordará que estás bajo el señorío de JESÚS. Te recordará que EL MESÍAS VIENE, te recordará que la vida en esta tierra es muy corta. ¡Aleluya! Y también dice en el capítulo 22, versículo 7, rápidamente mientras terminamos esto, influirá en tu corazón, tu mente, tus pensamientos. Dice: "*Mira, vengo pronto. Bendito el que guarda las palabras de la profecía, de la profecía escrita en este libro, en este rollo*". Y por eso venimos a ti con esta profecía sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. ¿Por qué? Para que cambie la forma en que ejecutas tu vida o la forma en que llevas tu vida. Solo quiero tocar un tema y luego nos iremos mañana.

Mañana vamos a tratar la glorificación y eso podría ser muy grande, absolutamente grande, porque dijimos que la Glorificación es un pilar principal, uno de los pilares principales del Rrapto de la iglesia. Hoy voy a tratar algo diferente dentro del contexto de LA VENIDA DEL MESÍAS. Pero antes de hacer eso nuevamente, solo quiero volver a la línea de tiempo. Hay una línea de tiempo sobre los pactos que compartí hace unos días con los pastores de todo el mundo, líderes de iglesias senior. Esta línea de tiempo, dije que puedes desarrollar tu propia línea de tiempo. Puedes desarrollar la línea de tiempo profética. Como saben, estamos en una cuenta regresiva a cero para El Reino de DIOS. Permíteme dejar esto claro para ti. Solo quédate conmigo en este momento. Quiero dejar esto claro para ti. Lo dije al equipo que estuvo aquí antes de todo el mundo. Ahora te lo digo a ti nuevamente.

Escucha esto ahora, el poder y la belleza de la Biblia y la profecía bíblica es que EL SEÑOR normalmente nos dice desde antes cómo terminará. Y vemos muy claramente que al final EL SEÑOR debe ganar. Así que estás en el lugar correcto, estás en el lugar correcto. Pase lo que pase, simplemente continúa. Estás en el lugar correcto porque sabes quién gana al final. Sí, es EL SEÑOR y tú. Por lo tanto, te enseñará a estar siempre del lado DEL SEÑOR para que estés del lado ganador. Esta visión que estoy compartiendo ahora como una introducción aquí en esta visión, solo quiero que sepas que EL SEÑOR ha compartido conmigo casi todas las visiones de Daniel. Casi todas. Y hay una historia para eso. En la sala del trono de DIOS TODOPODEROSO en el cielo, frente al Arca del Pacto, que fue traída por el Querubín de la Gloria, hay un pasillo dorado con dos tiras, tiras de oro marrón rojizo, y luego llegan a un oro amarillento en el medio, un medio más ancho.

Y luego la persona de DIOS, EL ESPÍRITU SANTO, me estaba hablando con voz, dirigiéndome y contándome todo lo que sucedía dentro de la sala del Trono de DIOS. Creo que incluso solo eso, si alguien aparece y dice que ha estado en la sala del Trono de DIOS, solo eso debería hacer que te detengas un momento y digas: "Solo un momento. Creo que algo debe haber cambiado en el reloj profético de DIOS para que alguien se pare ante nosotros y diga esto, que ha estado dentro del Trono de DIOS". ¿Cómo es posible? Cuando escuchas eso, que ha llegado el momento en que alguien aparezca y diga algo así, es impactante. Y la misma persona que dice esto llama a DIOS en la nube y ÉL VIENE, llama a la lluvia, y la lluvia cae y todo esto instantáneamente, instantáneamente, todo esto, entonces te das cuenta, que algo ha cambiado. El propósito es sacudirte, asombrarte para que digas solo un momento, debo prepararme. Ahora parece que el tiempo ha cambiado. Así que, dentro del trono de DIOS TODOPODEROSO, dije que hay un pasillo dorado.

Y en ese pasillo dorado, personas bendecidas. Entonces, luego el Querubín de la Gloria, dos de ellos llevaron el Arca del Pacto de DIOS dentro del trono. ¿Puedes imaginar? ¿Puedes imaginar a alguien

hablando sobre el arca que ha visto? Primero, él ha estado dentro de la sala del trono, mi SEÑOR de DIOS. Así que solo quiero que entiendas la gravedad. No quiero que lo veas como una historia. La gravedad de las palabras que estoy diciendo, y las estoy diciendo a propósito porque por eso has venido, porque aquí ahora podemos obtener esto, lo que no puedes obtener en otro lugar. Escucha esto ahora, el Querubín de la Gloria, llevan el Arca del Pacto que desciende directamente hacia él, está conmigo, está conmigo. Entonces el pasillo dorado y ellos están así.

Están sosteniendo el Arca del Pacto así, y sus cabezas están inclinadas y caminan de lado a lo largo del pasillo dorado así, de esa manera, hasta que llegan a la posición del trono y lo colocan. Y luego veo el río de la vida detrás. Entonces, ese es el trono de DIOS. Eso no es una broma. Ese es ahora el trono de DIOS. Y luego, poco después de eso, poco después de eso, luego de que dije la oración como la persona de DIOS EL ESPÍRITU SANTO me dijo que orara: "PADRE PODEROSO, hoy vengo ante ti con mucha alabanza y acción de gracias en el poderoso nombre de JESÚS". Luego, la misma nube que llamé, que vino a Kisumu, digamos primero, Kisumu, y vino a Kakatek y Kericho. Kakatel vino a Kakatel antes y después., ¿ves eso? Y vino a Kericho. También lo llamé. Vino a Kericho con prisa. Si no, les mostraré lo que está en la pared. Kericho, ¿ves eso? Les di a los profetas unos minutos.

Llegó y ves que está viniendo. Quiere cubrir mi cabeza y también vino, vino a Kisumu 2012, que pueden ver allá arriba. De todos modos, si te demoras en traerlo, ya está allí antes de que toque tierra y cuando tocó tierra ya está allí arriba. entonces ves eso nuevamente. ¿Ves? Así que es ÉL de quien estoy hablando en Central Park. Me cubrió. Es de ÉL de quien estoy hablando. Entonces, cuando dije esa oración dentro de la sala del trono de DIOS, cuando dije esa oración, entonces ahora él vino.

Vino a lo largo del pasillo dorado y se sentó en el asiento majestuoso, el Querubín de la gloria a ambos lados y se sentó así, subió. OK, sube muy rápido. Gana altura en la nube muy rápido, pero no de forma continua. En un punto allá arriba, se adelgaza nuevamente y luego se ensancha nuevamente, así. Entonces, estos son detalles que te estoy dando. No te daré más que esto. Entonces, él se sienta en el asiento majestuoso y luego en un punto me invita a ir y mirar dentro del asiento majestuoso. Veremos el propósito de eso cuando **trate la visión del 8 de diciembre de 2021**, el púlpito de madera bajado para mí y dijeron que reemplazara el que está en la iglesia hoy. Entonces, esto es serio, muy, muy serio.

Este tipo de visitaciones, sabes. Y la razón por la que te estoy hablando de esto es que necesitamos tener cuidado. Necesitamos tener cuidado con este tiempo en que EL MESÍAS ESTÁ VINIENDO. Por eso has venido, para que puedas capturar esto y vayas a preparar tu nación, para que tu nación, tus ministerios puedan expandirse. He hablado aquí de la expansión de las cuerdas tiernas para que ahora puedas ir y hacer qué, y preparar a la nación.

Tomas todo un estado y lo preparas. No hay limitación, ¿verdad? Pero ahora, en esa línea de tiempo que tengo aquí, en la línea de tiempo, está aquí, puedes hacer la tuya propia. Pero en esta línea de tiempo que tengo aquí, verás que puedes comenzar desde la creación hasta el estado eterno, el estado eterno, la propiedad inmobiliaria eterna, el estado eterno del SEÑOR, el estado eterno. Y en esa visión ahora, en la sala del trono, lo que no he compartido contigo es que en un punto estamos sentados en un lado del asiento majestuoso del Arca del Pacto y Daniel está sentado solo en este lado. Entonces, a lo largo del camino, me ha mostrado casi todas las visiones de Daniel. Entonces, escucha esto. Ahora, una de ellas es esta estatua enorme. De repente esa visión está frente a mí. Los dedos de los pies están hasta mi cabeza, así.

Y luego una roca viene desde esta dirección, desde esta dirección, pero en un ángulo como este. Y esa roca es así, afilada en los bordes, pero gruesa en el medio, pesada en el medio, afilada como esta, pero

hinchada en el medio. Y esa roca aplasta los dedos de los pies, los pies, los dedos de esa estatua, así. Y luego EL SEÑOR hace que el polvo pase sobre mí para que sepa. Está totalmente pulverizado, está totalmente acabado. Y luego la roca se convierte en una gran montaña que cubre toda la tierra. Eso está en Daniel capítulo 2. Daniel capítulo 2:44-45, la traducción antes de que vaya a esta línea de tiempo y dice lo siguiente en Daniel capítulo 2 en la pantalla 45 y 45. Dice que el significado de eso.

Daniel 2:44- (RVR) 44 *Y en los días de estos reyes el Dios del cielo levantará un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, pero él permanecerá para siempre.*

➤ Eso es muy poderoso. Detengámonos ahí antes de comenzar esta noche. Puedes ver ahora el objetivo, el final, que todas nuestras iglesias, todas las ovejas bajo ti, todo lo que haces, incluso tu vida personal, **está en cuenta y te diriges al estado eterno, al Reino Eterno de DIOS.** Solo **asegúrate de entender esto para que ahora todo lo que hagas, cualquiera que sea el ministerio y todas las cosas que hagas, no pierdas de vista tu destino, el destino final.** Todo lo que haces con tu ministerio, el destino es El Reino Eterno de DIOS. Así que ten mucho cuidado. Y este es tu punto de referencia. Es como si este fuera tu cuchillo magnético.

Este es tu campus de navegación, que en lo que sea que estés haciendo en la tierra, pero eres un navegante. Te diría que no, no, no, El Reino, El Reino siempre te señalará, así que te dirigirá, te seguirá instruyendo. Si te desvías, dirá no, no, la brújula te dirá nuevamente que no, la dirección es por aquí. ¿Lo entiendes? Esta es la dirección, El Reino Eterno de DIOS, y por eso ahora cuando vas a eso, por supuesto, dice primero que todo, antes de que vayas allí en ese versículo 44, lo que está tratando de decir allí es que **DIOS está en control.** Eso es lo más importante que ves allí, que **DIOS determina todas las estaciones, todos los reinos, todos los reinados y imperios y lo que sea que sean los que vienen, ya los conoce.** ÉL los determina y **DIOS está diciendo que tiene un plan.** Si has nacido de nuevo, has aceptado a JESÚS.

No deberías entrar en pánico porque ÉL sabe cómo termina, porque dice que todos los reinos de la tierra serán aplastados. El Reino de Rusia, de la segunda superpotencia, El Reino de la India será aplastado, el Reino de Rusia, Estados Unidos, todos. Dice que todos estos reinos que ves, EL SEÑOR está diciendo que llegarán a su fin **y solo El Reino eterno de DIOS permanecerá.** Y si alguna vez tienes la oportunidad, un día, si tenemos la oportunidad de leer Daniel capítulo 7, versículos 13 y 14, entonces verás que dice: y entonces el Reino será entregado al pueblo de DIOS, **lo que significa que DIOS ganará junto con aquellos que están de su lado.** ¿Lo entiendes? Así que este es un ancla muy importante para nosotros mientras hacemos este tremendo servicio esta noche, que incluso en tus ministerios, comienzas a entender que este es el objetivo. Eres un pastor, eres un obispo. Lo que sea que estés haciendo, siempre debes estar consciente de que estás preparando a las personas para el Reino Eterno de DIOS.

Porque a veces el ministerio puede estar tan ocupado que pierdes el rumbo. Te enfocas en el mundo ahora, comienzas a enfocarte en la riqueza del mundo y a preparar a las ovejas para la riqueza, predicando sobre la riqueza, lo perecedero de este mundo. Pero si entiendes cuál es el propósito de tu llamado o el propósito de tu vida en esta tierra, nacido de nuevo, como pastor o tus ministerios, que es preparar las iglesias, tu nación, tus jurisdicciones para el Reino eterno de DIOS, nunca te equivocarás. Y entonces vemos que finalmente DIOS gana y vemos muy claramente que todos los reinos que tienes hoy en la tierra son perecederos. Pero luego viene otro Reino, El Reino de DIOS. Así que, si te enfocas, si te enfocas en mí porque sé que eres muy rico, tus colegios teológicos, algunos de ustedes están a

cargo de colegios teológicos y demás. Entonces puedo compartir, puedo abrirmo, puedo tener libertad para compartir con ustedes un poco más profundo.

Si miras esos reinos en **Daniel capítulo 7**, que no tenemos aquí, que no estamos tomando, esos cuatro reinos, ¿verdad? Incluso si miras la estatua, por ejemplo, que está siendo aplastada, de cualquier forma, que quieras verlo, primero que todo, ves que es temporal. Es como si esos metales ni siquiera se mezclaran, ¿verdad? En un punto, están destinados a chocar, ¿verdad? Pero aún más importante, no son solo 4 imperios o reinos, son 5 por este. **¿Recuerdas la razón por la cual, cuando se trajeron a los magos en Egipto para interpretar las cinco vacas gordas, o mejor dicho las siete gordas?** Por cierto, he visto ese sueño, las siete vacas gordas y las vacas flacas, las gordas y las flacas, las flacas comiendo a las gordas y luego el maíz y demás, ¿verdad? La razón por la cual fueron derrotados es porque en un punto tienes 14 vacas juntas.

En un punto dentro de eso, ahora se convierte en 14 vacas. **¿Lo entiendes?** En este caso también hay cinco. Ya no son 4. Así que es muy poderoso aquí cuando sabemos el final. **Eso es lo que EL SEÑOR está diciendo, que el final es que El Reino de DIOS, El Reino Eterno, debe ser establecido.** Entonces, hay cuatro. Ahora hay cuatro. En ese contexto, ahora te llevo a los pactos, los cuales puedes trazar por tu cuenta en la pantalla. Así que, si fueras a trazar la línea de tiempo profética, todo lo que he dicho hasta ahora es solo introducción. Por favor. Solo quería que entendieras esto. Es solo para que tomes base. Entonces podré traer el mensaje de hoy. Compartiré la visión de LA VENIDA DEL MESÍAS y luego daré el mensaje. Pero quería que participaran porque ahora tengo tanto y quiero darte tanto, ¿verdad? Porque has venido.

Así que ahora mira esto, si fueras a trazar la línea de tiempo profética de DIOS comenzando desde la creación, Adán allá, y quieres colocarla y ver cuántos pactos hay a lo largo del camino. Puedes usar pactos, ¡Aleluya! Puedes usar pactos o puedes usar Daniel capítulo 9:24-27, que es la clave para entrar en la profecía que compartimos ayer aquí. Pero este aquí, los pactos, si comienzas desde Adán y te diriges hacia el eterno, mira ahora, la roca aplasta y se convierte en una montaña, El Reino Eterno de DIOS, ¿verdad? Entonces puedes obtener mucha información valiosa. ¡Aleluya!

Porque ves ahora en Adán, allá en Adán, ves que EL SEÑOR tenía un pacto con Adán. Le dijo a Adán: Te delegaré poder. Te delegaré parte de mi poder y reinarás sobre toda la creación. Y también ves incluso la forma en que lo creó a imagen y semejanza de DIOS. Así que antes de la caída, puedes ver claramente que no hay muerte.

Así que ÉL también tiene un pacto de la vida eterna con Adán. Y por eso puedes leer el libro de **Génesis, capítulo 2:16** cuando tengas tiempo más adelante en el futuro, en esa Escritura **donde está llamando a la obediencia voluntaria. Está llamando a la obediencia voluntaria de Adán.** ÉL dice que puedes comer de todos los árboles, pero no tomes del otro, ¿entiendes? Hay muchas preguntas. Ustedes, como personas que tienen colegios bíblicos, pueden preguntar: **¿Por qué entonces EL SEÑOR tuvo que poner ese otro árbol allí? ¿Entiendes?** Pero puedes ver que el asunto aquí es que nuestro DIOS te crea y te da voluntad voluntaria. **ÉL quiere que tomes la decisión de venir a ÉL, de amarlo, de apreciarlo, de reconocerlo.** Y lo entronas, dándole su posición debida como creador, rey, soberano, gobernante de nuestras vidas, ¿verdad? Si no lo haces, ÉL no te empujará, pero lo lamentará y seguirá enviándote personas, ¿verdad?

LOS PACTOS

Así que mira allí. Adán tiene un pacto con EL SEÑOR, también un pacto de eternidad, porque la vida de Adán tiene tres fases: **la fase de la inocencia, o la fase de la justicia, o la fase de la obediencia**, como quieras llamarla. Y luego tienes **la fase caída**, y luego **la fase restaurada, redimida**. Y por eso, en este lugar ahora ves este pacto con Adán, el pacto que ÉL desarrolla con ÉL. Adán luego cae. Cuando Adán cae, en ese momento puedes ver que hay otro pacto. Si alguna vez tienes tiempo, no tenemos tiempo para leerlo ahora, pero si tienes tiempo para leer el libro de **Génesis, capítulo 3, versículos 14 al 19**, verás que **el pacto de la muerte** ha sido introducido. Dijo que el parto será doloroso. Les dijo a las mujeres que ahora dependerán más de los hombres todo el tiempo y que su parto sería doloroso, muy doloroso.

Y luego habrá muerte, y los hombres sudarán antes de comer su pan, ¿verdad? Y entonces puedes ver que uno de ellos, por ejemplo, el pacto de la muerte, llega hasta donde el estado milenario después del Milenio aquí, la gente aún morirá hasta el final del Milenio. Así de serios son estos pactos. Solo estoy dando un pequeño resumen de lo que quiero compartir hoy, y luego puedes hablar de Caín si quieres. Caín y Abel, ves que AL SEÑOR le gusta el sacrificio que Abel ofrece. Así que un pacto de adoración. De hecho, hay sangre allí.

Pero antes de avanzar, aún con Adán, **Génesis 3:15**, allí está el pacto de la Cruz, el proto-evangelio, el primer evangelio cuando dice, y que la descendencia de la mujer, ¡Aleluya!, lo que significa que vendrá en un nacimiento virginal, aplastará a la serpiente, y la serpiente herirá su talón en la Cruz. Así que ese pacto también, ese pacto allí llega hasta la eternidad. Así que Génesis 3:15 es un pacto que llega hasta la eternidad, las ganancias, las trampas y las ganancias de la Cruz, llegan hasta la eternidad, ¡Aleluya! Y la supremacía DEL MESÍAS en aplastar a la serpiente continúa hasta la eternidad. Por eso ahora podemos decir que compartiremos en su Gloriosa Resurrección, en su victoria. Por eso, cuando regresa por la iglesia, no viene a discutir. Los fariseos lo han visto. ÉL tiene una corona. Ahora tiene una corona y viene con toda pompa y circunstancia y color de un rey triunfante. Su Gloria de triunfo y victoria continúa eternamente.

El pacto de **Génesis 3:15** continúa eternamente. ¡Aleluya! Puedes dibujar tu propio esquema aquí hasta El Reino de DIOS. Y luego mira eso. Ahora Enoc, Enoc aquí, este es un pacto del Rapto de la fidelidad. Enoc era conocido por su fidelidad. Que cuando te vuelves fiel, te protegeré. Incluso antes del juicio. Te llevaré a mi Gloria. Así que Enoc allí representa a la iglesia que será arrebatada antes del juicio porque mira esto ahora, El Rapto antes de la tribulación, porque Enoc es arrebatado antes de las inundaciones de Noé. Si miras el juicio durante el tiempo de Noé, ves tres tipos de personas. Y eso es exactamente lo que estamos tratando ahora con el Rapto de la iglesia. Tres tipos de personas, ves. Ahora, **aquellos que serán arrebatados antes de la tribulación representados por Enoc, ellos no ven la muerte. Esos son exonerados.**

Pero ayer vimos, porque eres muy elocuente en la Biblia, en tus colegios bíblicos, dije, sin embargo, **deben morir al pecado mientras están aquí**. ¡Aleluya! Entonces, lo que estoy diciendo es esto, **el pacto con Enoc, por ejemplo, llega a la eternidad, es el pacto de la vida eterna, el pacto de la fidelidad, que, si eres fiel, EL SEÑOR siempre, siempre antes de que llegue el juicio, asegura a su pueblo**. ¡Aleluya! Y así lo ves justo allí. Y luego, cuando sigues adelante, también te encuentras con Noé, el pacto con Noé. Ves a Noé predicando justicia, el predicador de la justicia. Y mientras Noé predicaba justicia durante 120 años, fue toda una situación, ¿verdad? La gente se burlaba de él. No creían eso, no querían escucharlo. Se reían de él, lo insultaban. Pero finalmente EL SEÑOR lo asegura.

Entonces tienes tres tipos de personas. Tienes aquellos que son asegurados por EL SEÑOR, llevados antes del juicio. Luego tienes aquellos que son asegurados por EL SEÑOR dentro de la tribulación, hacia el juicio, representando a Israel. Y luego, por supuesto, además de los que pasan por la tribulación. Así que vamos a ver eso muy pronto hoy aquí. Y luego tienes a aquellos que perecen en el juicio. Entonces, allí hay un pacto. Recuerdas nuevamente a Noé, ya sabes, después de que el arca llegó a algún lugar, toma animales, los sacrifica, y EL SEÑOR desarrolla un pacto con él. ¡Aleluya! Así que mientras avanzas con los pactos, ahora te encuentras con Abraham, Génesis 12. Ese es un pacto poderoso. Porque ahora, ¿puedo explicarte por qué llegamos a Abraham? Permíteme explicártelo. Esto es importante. Lo que EL SEÑOR está tratando de decir es lo siguiente:

ÉL está diciendo que al principio crea al hombre y todo es perfecto antes de que caigan. Pero debido a la humanidad, debido a que la humanidad, la palabra es humanidad, la humanidad cayó. EL SEÑOR ahora trata de restaurar a la humanidad. Pero la caída fue tan masiva, como en **Génesis capítulo 6:5**, los días de Noé, la inclinación de sus corazones es malvada todo el tiempo, a lo largo de todo, maldad en todas partes. Y la Biblia dice que como en los días de Noé, así será ahora también en este tiempo. Así que ahora estoy diciendo, si lees Génesis 6:5, ves que ahora la humanidad, DIOS tenía un pacto bendito con Adán, con la humanidad, que no habría muerte, ya sabes, mientras fueran fieles a ÉL.

Pero llega la caída, **Génesis 12, Génesis 11**, ya hay caída. Recuerda la Torre de Babel, Nimrod, que simboliza al Anticristo, de donde provienes. Hay tanto que, si tengo tiempo, puedo caminar contigo. ¡Aleluya! el creador de Babilonia. Recuerda, **solo hay dos ciudades en el Libro de Apocalipsis, ¿verdad?** **Está la Nueva Jerusalén y luego Babilonia.** ¿Estamos juntos? Esas ciudades competidoras, siempre están en guerra. Entonces es muy importante entender esto. **Está diciendo que cuando la humanidad cayó, quería que la humanidad viviera para siempre, un pacto maravilloso con la humanidad.** Pero cuando la humanidad cayó, entonces EL SEÑOR ahora intentó restaurar a la humanidad, y la humanidad no pudo. Lo que hizo fue seguir inclinándose hacia el pecado. Lo que hizo fue que ahora encontró a una persona. Encontró a una persona que era adoradora de ídolos.

Por supuesto, creo que en ese momento él estaba vendiendo dioses ídolos, Abraham, y luego EL SEÑOR. Ahora ÉL se prepara a sí mismo un pueblo, un linaje, un pueblo especial ahora sacado de la humanidad. Ahora saca a Abraham y ahora quiere reducir aquí, ver si puede sacar a un pueblo que le sea fiel, que lo adore y se prepare para ser su propio pueblo para su Reino. **¿Todo eso se está preparando para qué?** **El estado eterno, la roca, El Reino de la montaña de la roca, El Reino Eterno.** Y más adelante, como verás cuando trate el evangelio eterno, el mensaje del pulpito, verás muy claramente que hay una competencia, hay una competencia severa. El enemigo está reclutando a su gente, y EL SEÑOR también está reclutando a su gente. **¿Por qué?** Porque está Meguido, el Valle de Megido, la guerra de Armagedón, Megido, así es como se llama en todos los idiomas, pero hay esa guerra.

Entonces, reclutando al ejército, como tú que estás aquí sentado, eres parte del ejército de DIOS. En ese día, regresarás con CRISTO, **¿entiendes?** Pero solo enfócate, enfócate en esto. Entonces ahora la humanidad, ÉL trata de restaurar a la humanidad, pero ellos fallan. Finalmente, termina llamando solo a Abraham para tratar de construir en sí mismo un pueblo fiel. Así que hay un pacto allí. Hay muchas escrituras, pero, por ejemplo, **Génesis 12**, un gran pacto allí. Y si hay muchas escrituras como Génesis 12, verás que está desarrollando un pacto. Está hablando DEL MESÍAS en el versículo 3. En los versículos 2-3, lo escuchas diciendo que el versículo 3 es la Gran Comisión, que a través de ÉL bautizará a todas las naciones. Casi puedes decir indirectamente que está hablando de la iglesia gentil porque está diciendo todas las naciones en **Génesis 12, 1 y 3, que es un pacto con Abraham.** Entonces

ahora está sacando a Abraham. Tiene un pacto con Abraham. Ya no se trata de la humanidad. Está en camino de construir a Israel.

¡Aleluya! Y luego, después de eso, ves claramente que lo transfiere. Puedes continuar hasta **Génesis 22**, por ejemplo, cuando lleva a Isaac al Monte del Templo y en esa roca, que ahora se ha convertido en el fundamento de la tierra, lo coloca allí para sacrificarlo, y luego un carnero, así que un pacto muy poderoso. Ahora, ese pacto se extiende eternamente a través del estado milenario y hacia la eternidad, porque EL MESÍAS ahora está hablando DEL MESÍAS. Y luego, entonces, el pacto con Abraham tiene lo siguiente. Permíteme solo repasarlo rápidamente con Abraham. **Génesis 12, 1 y 3** en la pantalla rápidamente. No tenemos tiempo. Esto no es lo que estamos haciendo. Esto es solo introducción. ÉL dice:

Génesis 12:1-3 (RVR) EL SEÑOR le dijo a Abraham: **1 Vete de tu país, de entre tu gente y de la casa de tu padre a la tierra que te mostraré. 2 Te convertiré en una gran nación y te bendeciré. Haré que tu nombre sea grande y serás una bendición. Y continúa. 3 Bendeciré a los que te bendigan, y al que te maldiga, pelearé, lo maldeciré, lo destruiré, y todos los pueblos de la tierra serán bendecidos por medio de ti.**

En otras palabras, ahora el pacto con Abraham tiene lo siguiente:

- Número 1: Promete tierra.
- Número 2: Protección, casa y seguridad.
- Numero 3: Un gran nombre.
- Número 4: Las bendiciones de DIOS.
- Número 5: Una gran nación y todo eso.

Literalmente puedes enumerarlos desde allí. Así que es asombroso porque en ese pacto ahora puedes ver que alude a las obras DEL MESÍAS que está por venir. ¡Aleluya!

Así que no tenemos mucho tiempo para repasar eso. Pero ya conoces bien a Abraham y toda su vida, incluso en Hebreos capítulo 11, cuando Abraham llega a esta tierra, Hebreos 11 desde el versículo 10 hasta el versículo 40, Abraham, él aún lo hace. Solo construye una tienda porque está esperando una ciudad celestial.

¡Aleluya! Entonces, hay mucho que podríamos haber compartido allí que también podríamos haber compartido **Segunda de Corintios capítulo 5, versículo 10** en adelante o versículo 9 en adelante o versículo 17, donde ahora habla de la nueva creación y demás, hablando de las hazañas DEL MESÍAS. ¡Aleluya! Pero al venir de Abraham, luego entra en el pacto del Monte Sinaí. Ahora se habla de la gran nación de Israel que se está formando en Egipto. Luego el pacto del Monte Sinaí, por ejemplo, Éxodo 19, versículos 5 y 6. Él dice lo siguiente en la pantalla. Vamos a leerlo rápidamente. Él dice:

Éxodo 19:5-6 (RVR) **5 Ahora, pues, si diereis oído a mi voz, y guardareis mi pacto, vosotros seréis mi especial tesoro sobre todos los pueblos; porque mía es toda la tierra. 6 Y vosotros me seréis un reino de sacerdotes, y gente santa. Estas son las palabras que dirás a los hijos de Israel.**

➤ Estas son las palabras que tienes que decir a la Casa de Jacob. Muy poderoso. Hay un pacto allí en el Monte Sinaí. En este pacto, ahora ha elegido, finalmente está reduciendo la humanidad,

tratando de ayudar a la humanidad. Pero ahora está construyendo para sí mismo, DIOS, un pueblo que le sea fiel, que lo adore bien y que pueble el Reino. ¡Aleluya!

Y entonces, después de eso, cuando regresas, eventualmente, cuando vuelves a la línea de tiempo, se encuentra con David. Se encuentra con David, todos aquí, David mientras aún está en el Antiguo Testamento, se encuentra con David ahora y luego desarrolla un pacto con David. En ese pacto con David, **Segunda de Samuel, capítulo 7, podemos leer desde el versículo 10** en adelante. No tenemos que leer todo, solo un poco. Mira lo que dice. Verás la importancia del Rapto aquí.

Verás por qué te traje a estos pactos porque quiero mostrarte dónde estamos sentados dentro de la línea de tiempo hacia LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Para que veas lo crítico que es que estés aquí hoy en este momento debido a la urgencia, la inminencia y la emergencia, la repentina llegada con la que podría venir. Estamos justo en el borde, por así decirlo. ÉL dice, nuevamente, Segunda de Samuel capítulo 7, dice: "Y proveeré un lugar para mi pueblo Israel, y los plantaré para que puedan tener un hogar propio y ya no sean perturbados". Así que está prometiendo tierra, una patria, ¿verdad? Y está diciendo que la gente malvada ya no los oprimirá. Lo que significa que también proporcionará seguridad. Este es ahora el pacto con David. Solo presta atención.

El pacto con David no es un pacto condicional en absoluto, porque no hay un requisito de obediencia. Este es un pacto especial, por cierto. Entonces, ÉL dice que la gente malvada no los oprimirá como lo hicieron al principio. Y dice: "Y lo he hecho desde el momento en que nombré líderes sobre mi pueblo Israel. También te daré descanso de tus enemigos". **EL SEÑOR declara que EL SEÑOR mismo establecerá una casa para ti**. Entonces, si miras el pacto con David, menciona la tierra, luego menciona una casa. Está prometiendo una casa. Entonces ya está tocando el Monte del Templo.

Está prometiendo una casa, y ÉL es quien construirá una casa para mi nombre. Todos saben que eso es Salomón. Pero luego, escucha esto: "Y estableceré su trono y Reino para siempre". Cuando llega a eso, dicen: "Oh, solo un momento. Está hablando de un Rey Eterno. Está hablando de un reinado, de un trono". **Así que le ha prometido a David algunas cosas. Le ha prometido tierra. Le ha prometido una Casa de adoración. Y le ha prometido que su hijo tendría un trono. Habrá un trono en el que se sentará su propia descendencia.** Y luego, cuando ves eso, en un punto ves a Salomón. Pero cuando lees más, ves que es un trono para siempre, un Reino. Le prometió un Reino. Entonces rápidamente comienzas a entender en este punto **que está hablando del gran hijo de David. Ahora está hablando DEL MESÍAS.**

Entonces ahora **David es una oficina mesiánica**. Por eso recuerdas el libro de Mateo capítulo 15, versículo 21, cuando **EL MESÍAS** ahora sale de Israel, **va a las ciudades incómodas de Tiro y Sidón, las ciudades de adoración al diablo, donde había sacrificio humano**. Cuando llega allí, entonces una mujer cananea corre hacia ÉL y dice: "Oh, hijo de David, mi SEÑOR, ten misericordia". Pero ÉL ha estado luchando durante mucho tiempo para que Israel lo reconozca y lo llame hijo de David y lo llame mi SEÑOR, y reconozcan que la oficina mesiánica, David, es una oficina mesiánica que ha llegado.

El misterio de que **EL SEÑOR** podría detener el proceso dentro de las 70 semanas de Daniel, podría detener el proceso de instalar el Glorioso Trono de David, **EL MESÍAS**, detenerlo e incorporar a personas que no fueron mencionadas, gentiles, en el cuerpo, el cuerpo de CRISTO. Suspender el programa de instalación del Glorioso Trono de David e incorporar a un pueblo llamado el cuerpo o un nuevo hombre, si se quiere, la iglesia, y luego arrebatarlos antes de continuar las 70 semanas. Ese es el misterio del que está hablando, ¿verdad? Y cuando ves eso, comienzas a entender ahora que esto es delicado. Esto va a llamar tu atención hacia el tiempo y la urgencia con la que estás sentado aquí.

Debes regresar y preparar la iglesia porque ÉL está diciendo que ha prometido a David un Trono Glorioso, un Trono eterno con un Rey Eterno.

TRONO ETERNO CON UN REY ETERNO.

Recuerdas el Reino de la roca que aplasta todo. Aquí está hablando del reinado milenario de CRISTO, el Reino que se extenderá desde esta Jerusalén aquí, con 1,000 años de CRISTO, hasta la Jerusalén eterna, la Nueva Jerusalén. Entonces ahora, creo que estamos en un punto, ¿verdad? Porque ahora, cuando volvamos a la línea de tiempo, lo entenderás aún mejor. Entonces ahora le ha prometido a David un trono, un Trono Glorioso en el que se sentará EL MESÍAS. Y entonces lo ha suspendido. Bueno, ¿en qué momento suspendió el programa? Suspendió el programa para restaurar. Esto es solo introducción. Antes de detener el mensaje del Rapto, hay otro punto en el que podrías decir que se suspendió. Allí se suspendió la restauración. Déjame ser muy claro en esto. **Todos los pactos estaban destinados a Israel, incluido el nuevo pacto. Si quieres saber, puedes leer el libro de Jeremías 31.**

Incluso el nuevo pacto estaba destinado solo a Israel. Solo cuando Israel se negó a reconocer AL MESÍAS, y te estoy llevando esto paso a paso para que entiendas la urgencia de prepararte ahora, porque algo está a punto de suceder. Mis profecías, mis palabras ya han puesto a Israel en las noticias ahora mismo en un estado terrible. Recuerdas la 70^a semana de Daniel, **Daniel capítulo 9, versículo 27**. Dice que habrá un tratado de paz cuando la pluma toque el papel, el mediador. Vamos a verlo muy bien hoy, el mediador, cuando ponga la pluma en el papel, entonces la tribulación, los siete años comienzan, la última semana comienza. ¡Aleluya!

Y por eso es muy importante entender esto, que las condiciones requeridas para que comience la 70^a semana de Daniel, la tribulación, son las siguientes. **Número uno, debe haber el estado de Israel formado porque esa profecía la dio Gabriel cuando estaban en Babilonia, ¿verdad?** Estaban totalmente destruidos. No había Israel allí, una destrucción total. Entonces, debe haber un estado, la reunión de regreso que ya ha sucedido. Ahora hay un país llamado Israel. Acabo de regresar de allí recientemente, hablando con sus líderes, ¿verdad? Oh sí. Así que ahora **hay una condición cumplida. 1948, Israel. El tiempo del fin comenzó, sabes, comenzaron a reunirse. Sé todos los detalles, ¡Aleluya!** Porque trabajo muy de cerca con algunas de las organizaciones allí, las organizaciones sionistas. Trabajo muy, muy cerca con ellos. Así que sé incluso sobre el Congreso Judío que tuvo lugar en Basilea, en Suiza, cuando se acordó que estaban debatiendo si debían comenzar el estado ahora, comprar la tierra y comenzar a traer a la gente de regreso o esperar AL MESÍAS para que venga. Y así, había esas dos escuelas de pensamiento en competencia hasta hoy. Si vas con los llamados Hasidim, que tienden a ser en realidad mis amigos, los ultra ortodoxos. Si voy allí, son los que normalmente se acercan a mí. Es sorprendente también.

Pero si vas con los Haredim, los Hasidim, que son los ultraortodoxos, no creían que fuera el momento de establecer el estado hasta el Congreso que tuvo lugar en Basilea. Creo que fue en 1930 y algo. Hubo un gran Congreso Judío que tuvo lugar en Basilea. Fue cuando dijeron: "No, debemos ir ahora y comenzar a asentarnos allí y comenzar a traer a la gente de regreso". Luego se convirtió en un gran cumplimiento de la profecía bíblica porque ahora, **en 1948, se estableció el estado, ¿verdad?** Entonces, esa es una de las condiciones porque Gabriel está dando esas 70 semanas desde el cautiverio cuando no había estado allí. Ahora se han reunido de nuevo. Siguen haciéndolo. Se llama Aliyah. Aliyah es moverse de todo el mundo de regreso a Israel. ¡Aleluya!

Y ahora ves muy claramente, muy claramente, que ahora hay un estado, ¿entiendes? **Número 2, Israel debe estar en guerra, en una guerra severa y en una necesidad desesperada de paz para que haya la**

necesidad de un mediador que ponga la pluma en el papel, el Anticristo, para negociar la paz. Pero si miras tus noticias, la profecía que di sobre Gaza, la profecía que estoy dando ahora, la guerra con Irán que viene, la razón por la que fui recientemente a reunirme con ellos y decirles. Es sorprendente. En junio, tomé el avión desde Sao Paulo. Me apresuré allí. Ni siquiera vine aquí para decirles que hay una guerra que viene con Irán. Es sorprendente cómo EL SEÑOR simplemente preparó rápidamente las condiciones.

Así que, si miras muy de cerca ahora, Israel está en guerra ahora, e Israel está en una necesidad desesperada de paz en este momento. **Entonces, cuando veas las noticias, usa tus lentes espirituales ahora, no uses las redes sociales para mirar las noticias o para desarrollar tu opinión y tu posición. No hagas eso. Eso te empujará hacia el antisemitismo.** No puedes, usa la Biblia, la Biblia para que cuando entiendas la profecía y lo que está sucediendo en las noticias, **siempre estarás del lado de DIOS. Lo que DIOS ama, tú amas. Lo que DIOS elige, tú eliges. No te preocupan las opiniones públicas y las protestas que ocurren en todas las ciudades globalmente. No participas en ese antisemitismo.** Pero ahora lo que estoy diciendo es que esas condiciones están en su lugar. Entonces, si miras esa línea de tiempo, la línea de tiempo de los pactos que estamos manejando en este momento, esto es lo que verás. Verás que, en este punto, a David se le prometió tierra.

Ha prometido un gran nombre. Por supuesto, Nathan está hablando con David, el profeta DEL SEÑOR está hablando con David. Ha prometido un trono, ha prometido un Reino. Entonces, ese Reino es el Reino milenario. Ahora mira esto: el misterio que mencioné es cuando DIOS realmente detiene el reloj en la 69^a semana y trae a las personas que no fueron mencionadas por Gabriel. Eso es serio. No fuimos mencionados. Ahora las trae y forman el cuerpo cuando Israel rechaza AL MESÍAS, y luego EL SEÑOR se va. Y luego, en **Hebreos capítulo 5 versículo 15, dice lo siguiente. Es Oseas capítulo 5 versículo 15**, dice lo siguiente:

Dice que cuando lo hayan rechazado, dice que entonces volverá a su pabellón, a su Tabernáculo hasta que carguen con su culpa y busquen mi rostro en su miseria. Me buscarán sinceramente. Así que está diciendo: "Ahora me voy". Mira esto, ahora les dio una ceguera parcial. Dijo que ahora no importa, ya no me verán hasta que digan "Bendito el que viene en el nombre del Señor". Y en este lugar está diciendo: "Ahora me voy y no regresaré. Así que se fue, se fue. No regresaré hasta que en su miseria me busquen", es decir, en la gran tribulación.

Entonces es cuando recuerdas que ÉL viene a luchar por ellos y ellos lo reconocen. Lloran como alguien que llora por un hijo único, el primogénito, ¿verdad? Entonces eso es lo que estaba hablando sobre la tribulación. Ahora dijo: "Ahora pasarán por eso debido a eso". Entonces, si miras la línea de tiempo, quieras saber ¿de dónde se fue?

¿Dónde, donde fue el punto de suspender el programa para el Glorioso Trono de David? Mira esto. Aquí verás que EL MESÍAS les estaba diciendo todo el tiempo antes de ir a la Cruz. Les estaba diciendo quién es EL MESÍAS. Quería que lo reconocieran como EL MESÍAS. Estaba ocupado diciéndoles quién es EL MESÍAS para que lo reconocieran. Se negaron. **Entonces, cuando murió, resucitó y ascendió, los discípulos intentaron continuar con su ministerio, continuaron diciendo: "Este mismo Jesús a quien han crucificado, se ha convertido en EL REY, EL MESÍAS, EL SEÑOR".** Continuaron el mismo ministerio de decirle a Israel quién es EL MESÍAS, hasta que Pedro y Esteban, allá en **Hechos capítulo 7**, hasta que Esteban es apedreado.

Cuando Esteban es apedreado, EL SEÑOR finalmente suspende. Entonces, ahora **Oseas capítulo 5 versículo 15:** "Ya no me verán hasta que pasen por la tribulación". Porque después, que Esteban es

apedreado, el joven Pablo sale y viene al mundo gentil. Ahora Pablo comienza a enseñar lo que CRISTO ha hecho, la Gracia. Muy, muy poderoso. Así que escuchen esto. Este es el lugar donde Esteban es apedreado. Este es el lugar de la suspensión. Entonces puedes ver esto como la era de la iglesia. Ahora para los gentiles, ahora la era de la Gracia.

Quiero decir, comienza en Pentecostés, sí, pero ahora la gracia está siendo anunciada al mundo gentil, el cuerpo viene, el nuevo hombre. Y luego mira esto, ahora aquí el cuerpo es arrebatado, y observa lo que sigue allí: Tres y medio años. Dijo: "En tu miseria me buscarás, me buscarás". Mira esto, ahora está diciendo que durante ese tiempo está restaurando a Israel. Si lees el libro de **Romanos capítulo 11**, dice que cuando llegue la plenitud del número de los gentiles, entonces todo Israel. Todo Israel significa lo siguiente. Tienes que ir a **Zacarías capítulo 13 versículos 7 y 9** cuando dice que dos tercios serán eliminados. Sabes, en el Holocausto fue uno de cada tres. Ahora será peor.

Dos de cada tres serán sacrificados y luego el tercio que pase por el fuego, los refinaré como la plata y el oro. Entonces allí obtienes ahora el número completo, el número que dice todo. Entonces **Romanos capítulo 11 versículo 25**: "Todo Israel será salvo". Ese es el número, el tercio. ¿Por qué? Por rechazar AL MESÍAS, ahora tienen que pasar por eso.

EL SEÑOR, en una visión tremenda. En una tremenda visión. EL SEÑOR me ha dado un tallo largo con una rosa roja, con pétalos abiertos. Pero debajo de la rosa roja hay hojas verdes, dentadas. Incluso las veo ahora, hojas dentadas debajo de la rosa roja. Pero todo el tallo está desnudo, excepto que tiene espinas, las espinas de la rosa. Así que EL SEÑOR me dio, y luego fui a un lugar donde estaban sentados los patriarcas. Entonces ÉL me dijo, comenzó a presentarlos uno por uno. Creo que entré Glorificado.

Cuando entré allí, estaba totalmente Glorificado porque vi que todos ellos se cubrían la cabeza. En esa visión debí haber entrado Glorificado. Cuando entré Glorificado, todos rápidamente se cubrieron la cabeza, y luego EL SEÑOR, por voz, comenzó a presentar uno por uno. "Este es fulano. ¿No recuerdas? ¿No recuerdas a Miriam aquí? ¿No recuerdas?" Y luego EL SEÑOR, abrían y retrocedían en el tiempo. Entonces reconocía, reconocía. Y luego me dijo: "Toma esta rosa y dásela a ellos". Fue tan doloroso dársela. Mira esto ahora, en ese sueño tremendo, tremendo, fue doloroso dársela, hasta que cuando intenté dársela, la coloqué sobre ellos y cayó sobre ellos así. Tiene espinas. **Así que, enemigos amados, los llamados ahora, enemigos amados, lo que significa que el amor por Israel es incuestionable.** Pero ahora tienen que pasar por esto.

¿Entiendes? Las espinas, la miseria. ¡Aleluya! Ahora, **¿por qué he mencionado esto?** Lo mencioné porque es relevante para el Rapto, el mensaje que quiero compartir esta noche. Está diciendo que durante todo este tiempo ha estado **pasando tiempo con el misterio, el cuerpo**. Luego este nuevo grupo de creación, nuevo grupo de personas, este nuevo grupo de personas, no hay ni judío ni gentil, cualquiera de ellos que crea en CRISTO, se ha convertido en el cuerpo. **¿Estamos juntos?** Así que ahora nos ha enviado a anunciar el final de la Era de la Iglesia y está hablando una y otra vez, y otra vez, y otra vez sobre LA VENIDA DEL MESÍAS. Diles que vengo. Diles que vengo. Diles que ÉL VIENE. Lo que significa que es urgente. Lo que significa que estamos sentados muy cerca de que esto suceda. Por eso estás aquí, El Rapto.

ÉL, quiere comenzar a desplegar los procesos para finalizar ahora los 70 años. Ya ha pasado dos días más, más de dos días, 2000 años o más, ha pasado mucho tiempo con la iglesia gentil. Ahora quiere comenzar el proceso de las promesas que le dio a David, el Trono Glorioso. No puede esperar al reinado milenario porque debemos pasar al Reino Eterno. ¡Aleluya! Y por eso puedes notar en las

noticias que hay urgencia para que prepares la iglesia. Porque las cosas que hablo se cumplen rápidamente. Rápidamente se cumplen. Te dice en un momento que tiene prisa por establecer El Trono Glorioso del MESÍAS. **¿Por qué? Porque EL MESÍAS ya murió y realizó un trabajo excelente. Está esperando El Trono Glorioso.**

Si lees el libro de **Hebreos, capítulo 12, versículos 1 y 2**, lo escucharías decir que por el Trono Glorioso que se le presentó, aceptó morir, incluso una muerte humillante en la Cruz. Así que EL MESÍAS, quiere recompensar AL MESÍAS. Quiere recompensarlo. Lo verás en Hebreos 12. Pero no tenemos mucho tiempo para eso. Estamos en la línea de tiempo. Así que soportó la Cruz, dice, el desprecio de la Cruz. Así que puedes imaginar cuánto EL PADRE nos ha enviado para que sepas que la era de la iglesia está a punto de terminar. **El Rapto ocurrirá y la iglesia ya no estará en la tierra.** Lo verás esta noche, en el mensaje de esta noche hasta la medianoche, lo verás. Cuando ocurra El Rapto, la iglesia se habrá ido. Por eso he venido a ti.

Si realmente eres la iglesia, la Iglesia de CRISTO, el cuerpo de CRISTO, entonces te preparas adecuadamente y te vas porque después de esto ya no habrá iglesia. Como vamos a ver, hay los santos de la tribulación e incluso su tipo de adoración, sus ordenanzas de adoración, su experiencia de adoración es totalmente diferente. Deben ser sacrificados para adorar a mi SEÑOR. **¿Por qué?** Eso no eres tú. **¿Por qué debería el Justo Juez de justicia tomar a aquellos que han aceptado a CRISTO y mezclarlos con el mundo que rechaza a CRISTO y ponerlos bajo la misma espada?** De ninguna manera, ¡aleluya! Por eso te envió. Si no te preparas rápidamente y te vas, lo que sea que hayas estado disfrutando en tu país mientras predicas, todas esas personas que te están dando algo de buen dinero, haciendo esto contigo. **¿Haciendo qué?** En la iglesia. **Dices, no, no, no, no, por favor, en este momento suspende esas cosas y enfócate en preparar una iglesia santa para entrar en El Santo Reino de DIOS.** ¡Aleluya! Porque quiere cumplir el pacto que le dio a David.

DIOS le prometió a David que EL MESÍAS vendría de su linaje y a través de Judá, la tribu de Judá. Es un pacto incondicional porque EL SEÑOR no requiere obediencia por parte de David. Tenemos muchas Escrituras, pero no las leeremos aquí. Y luego tienes el nuevo pacto. Así que creo que esto establece un buen estándar para que entiendas la urgencia con la que se está llevando el mensaje del Rapto, LA VENIDA DEL MESÍAS, y especialmente la inminencia de Su venida. ¡Aleluya! Que puedas entender que hay algunas promesas. Si miras esos pactos con David, el pacto con Abraham, algunos de ellos ya se han cumplido, pero hay algunos que aún no se han cumplido. Así que no puedes estar en la era de la iglesia, cómodo y asentado, pensando que durará para siempre. De ninguna manera. Hay algunos pactos con David, con Israel que ÉL aún no ha completado y ahora quiere ir y completarlos. ¡Aleluya! Y traer El Reino, ¿verdad?

Así que el libro de Primera de Corintios 15:24-25, mientras terminamos, dice lo siguiente: Primera de Corintios 15:24-25 dice:

1 Corintios 15:24-25 (RVR) **24 Luego el fin, cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia. 25 Porque preciso es que él reine hasta que haya puesto a todos sus enemigos debajo de sus pies.**

EL SEÑOR quiere completar esto. ¡Aleluya! Así que creo que ahora estamos en un mejor lugar para comenzar el mensaje de esta noche. ¿Estás en un mejor lugar? ¡Aleluya!

Así que comenzaré a compartir con ustedes la tremenda visión DEL SEÑOR para esta noche. Pero tengo una alerta de profecía que mencioné y puse en la web aquí, que voy a enfocar esta noche.

Durante mucho tiempo he querido tener tiempo para poder enseñar esto, para desvelarlo realmente a la iglesia, para dar su traducción a la iglesia. Esto dice alerta de profecía.

Alerta de profecía, EL MESÍS VIENE. Si alguien lo escanea algún día lo pondremos en la pantalla, pero dice alerta de profecía. EL MESÍAS VIENE. **Luego dice visión del 4 de mayo del año 2014.** Y en esta visión me escuchas hablando, lo describiré aquí, pero esto es una alerta de profecía. ¿Alguien puede escanearlo y ponerlo en la pantalla? ¿Puedes tomarlo y escanearlo y ponerlo en la pantalla ahora mismo? Porque de lo contrario, voy a terminar describiéndolo aquí. Así que me gustaría que pongas la línea de tiempo, solo ponlo en la pantalla de inmediato. Alerta de profecía. Eso fue **el 4 de mayo del año 2014.** Durante mucho tiempo he querido dar la traducción de esa visión, pero voy a dárte hoy. Pensé que lo haría cuando regresara de Taiwán.

Pero porque tenemos estos tremendo invitados de la India, lo haré hoy. Y luego Australia se ha unido a ustedes aquí, me dicen. Entonces será muy poderoso llevarlo a ti, llevártelo al mundo a través de este compromiso contigo. Si toma un segundo, hazlo en un segundo. Si no, simplemente pon la Escritura y luego continuaré. OK, así que describiré esto ahora. Describiré esto frente a la cámara. Esta es la visión que va a formar una base, una base para nuestra conversación de esta noche, **el 4 de mayo del 2014.** De repente me encontré en la visión DEL SEÑOR. Todos enfoquen en mí ahora. Y en esa visión del SEÑOR, mis hijas de la India, solo permítanme concentrarme, mis hijas, gracias. En esa visión DEL SEÑOR, me encontré en la visión de pie en la tierra.

ALERTA DE PROFECIA EL MESÍAS VIENE

Esta vez no me levantó, pero estoy de pie en la tierra. Luego, de repente, me hizo mirar hacia arriba. Y cuando miré hacia arriba, vi como si estuviera mirando al sol, el sol radiando en su resplandor, en el mayor resplandor de su radiancia, tal vez al mediodía o algo así. Y, sin embargo, mientras seguía mirando hacia arriba, rápidamente me di cuenta, un momento, si es el sol, entonces es el sol sin la parte rojiza de la luz, pura luz blanca. Y luego me pregunté, porque los rayos llegaban a los extremos del horizonte como esto, como si estuviera parado debajo de una cúpula. Fue entonces cuando comencé a cuestionarme, ¿es realmente el sol?

De repente, por voz, ÉL dijo: **Mira, EL MESÍAS VIENE, pero la iglesia no está lista.** Permíteme repetir esto, por voz, ÉL ahora habló desde el cielo, **DIOS EL PADRE. Habló y dijo: Mira, EL MESÍAS VIENE y la iglesia no está lista.** Pero en mi corazón me hizo saber que la iglesia allá afuera no está lista, es decir, la iglesia allá afuera. Así que en mi corazón me hizo saber que la iglesia allá afuera no está lista. Lo que significa que debo ir hacia ellos. Entonces, cuando ÉL dijo eso, de repente me hizo girar un poco a la izquierda. Y cuando giré a la izquierda, era más como si estuviera parado en la orilla de un mar y en el otro lado del mar, como si hubiera una gran tormenta acercándose.

Sígueme en esto. Ahora, déjame repetir esto en esa visión, esto es muy importante. Y mi SEÑOR, hay un mensaje muy poderoso en esto. Solo sígueme en esto esta noche. Luego me di cuenta de que no era el sol porque los rayos rojizos no estaban allí. Era solo pura luz blanca y era radiante. Es increíble, pero estoy viendo los rayos que se dirigen hacia los extremos del horizonte nuevamente, lo que significa que este evento que me está mostrando, cuando suceda, afectará a toda la tierra, a toda la humanidad. Nadie escapará de esto. **Cuando ocurra el Rapto, el impacto, mi SEÑOR, será total. Global, mi SEÑOR, ¿ahora entiendes? Porque los rayos llegaban hasta el horizonte, hasta el final.** Así que era como si estuviera bajo una cúpula. Me preguntaba, **¿cómo está haciendo esto el sol?** Y rápidamente me di cuenta, no, esto no es el sol.

Entonces la voz habló en ese instante y dijo: Mira, EL MESÍAS VIENE, pero la iglesia no está lista. Pero en mi corazón me hizo saber que la iglesia allá afuera no está lista. La iglesia allá afuera no está lista, como, ve hacia ellos y diles. Así que, en ese instante, me hace girar a la izquierda. Y cuando giro a la izquierda, es como si estuviera en la orilla del mar. El mar está aquí, y es como si hubiera una tormenta, una gran tormenta de lluvia o algo que está a punto de suceder al otro lado del lago o del mar. Entonces es como un verde, algo así, ¿verdad? Y luego, de repente, mira esto ahora, de repente, en el otro lado, ya sabes cómo hace el relámpago en el otro lado, ¿verdad? Esto es muy poderoso. Solo asegúrate de captar esto. Entonces dice que estoy parado allí. He girado a la izquierda. Ahora es como si estuviera en la orilla del mar. Él ha dicho: Mira, EL MESÍAS VIENE, pero la iglesia, la iglesia allá afuera, aún no está lista. Sígueme en esto, por voz.

Y ahora, cuando giro, es como si estuviera en la orilla del mar. Y en el otro lado del mar, está a punto de llover, una gran tormenta de lluvia, de tal manera que normalmente ves rayos allí. ¿Verdad? Haciendo en el otro lado, sí, justo como eso. Cuando la Biblia dice en un abrir y cerrar de ojos, la Biblia es el único libro que debe cumplirse. Pon la letra con precisión, ¡Aleluya! Eso fue ahora. Así que eso es lo que quiso decir, en un abrir y cerrar de ojos. Así que ahora lo hizo como un truco de relámpago en el otro lado, lo hizo así, así.

Cuando hizo ese relámpago, me encontré en el polvo, en el suelo, y estaba rodando y llorando y gimiendo y rechinando mis dientes, y gimiendo desde lo más profundo del corazón, así, gimiendo y estrellándose y rodando en el polvo, así, gimiendo y rechinando mis dientes para hacerme sentir cómo se sentirán aquellos que se pierdan el Rapto. Siempre he querido compartir esto con la iglesia a nivel mundial.

Nunca he tenido tiempo. Pensé que iría a algunas de las misiones que estaba preparando para manejar esto. No he manejado esto durante mucho tiempo. Realmente no lo he manejado. Lo sigo mencionando, pero no he manejado el verdadero significado de lo que es. Porque creo que, si lo manejo esta noche, habrá un gran despertar. No, estás hablando de aquellos. ÉL me hace sentir cómo se sentirán aquellos que se pierdan El Rapto. Creo que esa es la pregunta. Por eso EL SEÑOR, en lugar de decir: Mira, recuerda a Enoc, fue arrebatado, incluso tú solo prepárate. No, ÉL dice: Recuerda a la esposa de Lot, que cuando ÉL, levante la advertencia, temas no ir allí, no ir en esa dirección.

Es por eso que EL SEÑOR JESÚS, nuestro SEÑOR JESÚS más que nadie, predicó más sobre el infierno que cualquier otra persona, para que se levantara una advertencia. Podría haber dicho simplemente: vamos a predicar sobre el cielo. Incluso en la Biblia, en Eclesiastés, ¿sabes lo que dice? Dice que es mejor que asistas a un funeral que a una boda. Sí, está diciendo que es mejor que no asistas a un funeral que a una boda. Porque si vas a una boda, solo comes arroz, arroz, arroz, arroz, y pollo y carne y biryani. Solo biryani, biryani y cordero, simplemente lo comes con cordero. ¡Aleluya! Y especialmente el de Paradise en Hyderabad. Me encanta el biryani de Paradise. ¡Aleluya! El Paradise Hotel en Hyderabad tiene el mejor biryani.

Recuerda cuando Musharraf era el presidente de Pakistán, solía ordenar biryani de Paradise. Se lo enviaban por vuelo, ¿verdad? ¡Aleluya! A Pakistán, a Islamabad en ese tiempo. Así que amo el biryani Hyderabadi, especialmente el del Paradise Hotel. ¡Aleluya! Así que ahora esto es serio. Él está diciendo que es mejor que asistas a un funeral porque cuando estás sentado allí en el funeral y ese ataúd está ahí y alguien está acostado allí, puede provocarte a pensar en ello. ¿Qué pasaría si yo fuera ese? ¿Estaría listo, preparado, listo para ir a encontrarme con mi Creador o cuál sería mi destino? ¿Iré al

cielo o al infierno? Y podría hacer que te arrepientes más que ir a comer biryani. Biryani y comer con cordero. No, ÉL dijo que no. Va a ser muy profundo.

La alerta de profecía está allí en la pantalla. Muy poderoso. Mira, EL MESÍAS VIENE. Esa es la alerta de profecía. ÉL está diciendo lo siguiente. ÉL está diciendo que esto es serio. Esto es muy serio. Eso es lo que está diciendo.

Ahora está diciendo que tengo tiempo de esta manera. Y como hay una tormenta al otro lado del mar, entonces hay un relámpago, algo como un relámpago de ese lado. Lo que significa que cuando la Biblia dice en un abrir y cerrar de ojos, en un abrir y cerrar de ojos, no sé cómo puedes calcular los nano segundos. Sé que ahora estamos tratando con nano. Ese es el tiempo más pequeño posible. Es igual al tiempo que la luz golpea tu retina y rebota. Puedes imaginarte moviéndote a la velocidad de la luz, golpeando tu retina y volviendo. Esa es una velocidad muy alta. No podemos cuantificarlo. Se convierte en una fracción de nano segundos. ¡Aleluya! Nano, porque estoy consciente de la nanotecnología. Sé que incluso los medicamentos ahora en el diseño y descubrimiento de fármacos son más de nanos, estas son moléculas pequeñas con las que estamos trabajando. No estamos trabajando. No estoy trabajando en eso, pero estoy hablando de esos medicamentos que pueden atravesar la barrera hematoencefálica, proteínas pequeñas que son más que las moléculas de ADN, ¿verdad? Son más efectivas sin citotoxicidades, eliminando el hígado, perdiendo cabello y todo esto en quimioterapia, ¿verdad?

Pero estoy diciendo esto, hay nano en el tiempo también, así que te preguntas cuán pequeño es ese tiempo. Así que no puedes decirme que en ese momento estarás preparado. No es posible. No es posible. Así que mirando esto, de repente, como un relámpago allí, supongamos. ¿Dije, OK, ¿ahora ve y ponte de rodillas? Para nada.

Simplemente me encontré rodando, crujiendo mis dientes y gimiendo y llorando tan amargamente desde el fondo de mi alma y triturando, literalmente, física y mentalmente, triturando mis dientes hasta el punto en que, cuando desperté, lo primero que hice fue correr al espejo porque pensé que me había aplastado los dientes. Luego revisé mi teléfono. Mis dientes no estaban aplastados. **En otras palabras, está diciendo que ese día la gente gemirá y rodará y incluso perderán dientes físicamente, se romperán los dientes. El nivel de agonía, dolor, sufrimiento y pérdida que incurrirán cuando se pierdan el rapto.** Eso es lo que quiero tratar hoy. **La gran** advertencia que EL SEÑOR levanta allí. Eso es lo que quiero manejar esta noche. ¡Aleluya! Porque JESÚS predicó sobre el infierno todo el tiempo. Infierno, infierno, incluso en India cuando vas, simplemente predica infierno, infierno, infierno, ten cuidado, no vayas al infierno, adviértelos, entonces no irán.

Y es por eso que, de manera asombrosa, he visto a la iglesia ser arrebatada, por ejemplo, **el 15 de enero de 2017**. Y en esa visión, ÉL me eleva por encima de la tierra, y luego me hace mirar hacia la izquierda y hacia abajo, y veo el momento exacto en que la iglesia deja el suelo, y ellos vienen y son glorificados. Tienen dos cosas: tienen cuerpos gloriosos y vestiduras blancas gloriosas, y cuando llegan a mi nivel, giran un poco a la derecha y cuando lo hacen, cruzan justo frente a mí aquí. Y cuando cruzan justo frente a mí, hay algunas cosas que EL SEÑOR quería que yo viera para que pudiera ir a India y contarle a India, y también a Australia, cómo será el mensaje de DIOS. Y entonces, realmente suben.

Pero frente a mí, **¿qué veo frente a mí en ese 15 de enero de 2027?** Frente a mí, mientras cruzan, veo el lino finísimo super glorioso, brillante y limpio, la vestidura blanca que la iglesia se supone que debe preparar. Ese es el mensaje de YAHWEH. Y dice, si miras el libro que está en la pantalla, el Libro

de Apocalipsis, tenemos el capítulo de **Apocalipsis, el capítulo 19: 8**. Puedes comenzar desde el versículo 6. No sé si tenemos tiempo para leerlo rápido, dice. Entonces oí lo que parecía una gran multitud, como el rugido de aguas torrenciales, como fuertes truenos, gritando, gritando **¿qué decían?** Mira eso. Entonces oí lo que parecía una gran multitud, como el rugido de aguas torrenciales y como fuertes truenos gritando. ¡Aleluya! Porque EL SEÑOR NUESTRO DIOS TODOPODEROSO reina. No, eso es muy poderoso. **¿Sabes por qué está diciendo eso? ¿Puedo explicarlo?**

Está diciendo que cuando llegue ese día, es como si ocurriera la celebración más histórica en el cielo. Una que es histórica, lo que significa que nunca ha ocurrido antes, porque está diciendo como una gran multitud, como el rugido de aguas torrenciales, fuertes truenos todos juntos. Y estaban gritando, era un ruido increíble. Pero cuando escuchó con atención, estaban diciendo como si ese día hiciera la afirmación confirmada y certificada, y sellara con un sello de goma que, en verdad, **ahora sabemos que EL SEÑOR TODOPODEROSO REINA.** **¿Por qué? Porque finalmente has entrado.** **¿Sabes por qué dice que cree que realmente DIOS reina ese día? Porque ahora has hecho tu entrada.**

Déjame explicarte por qué, porque en la manera de esta celebración, **versículo 6, Apocalipsis 19**, recuerda que estamos en el viaje hacia la vestidura. No describiré la vestidura, la hora de preparar la vestidura de justicia en India, ahora la hora de preparar la justicia en la iglesia. Ustedes son el pueblo que prepara la vestidura que recibirá AL MESÍAS. ¡Aleluya!

Pero la razón por la cual hay este tipo de celebración, te daré un ejemplo: cuando, digamos, vas a casa y llegas a casa y tu familia o tu iglesia, celebran. Algunos están cayendo y llorando y rodando en el suelo, y es una celebración caótica. Están rodando, llorando, bailando, y las lágrimas fluyen porque has regresado a casa desde Kenia. **¿Qué te dice eso?** Podrías incluso detenerte y decir: **¿Qué piensas? ¿Por qué estás celebrando tanto? ¿Pensabas que no iba a regresar?** Entonces entiendes su situación antes de que llegaras.

Entonces, cuando ves este tipo de celebración histórica, como la gran multitud, el gran rugido de las aguas torrenciales, los fuertes truenos, gritando de manera incontrolable, histórico. **¿Por qué?** Porque el día, lo verás más adelante, porque **el día de la boda del Cordero ha llegado y su novia se ha preparado.** Si van a hacer una celebración tan histórica porque tú y la iglesia en India han entrado en el cielo. Ahora déjame explicarte. Eso significa que, durante mucho tiempo, cuando miraban a la iglesia globalmente, EL SEÑOR veía como si el diablo estuviera ganando, excepto por saber cómo terminaría todo. Pero cuando el cielo miraba a la iglesia, mira esto ahora, ven las marcas de los clavos en EL MESÍAS en el cielo.

Es increíble el nivel de celebración. **¿Por qué?** Porque cuando miran AL MESÍAS ahora mismo, pueden ver lo que el hombre le hizo, las marcas de los clavos. Y daré un ejemplo aquí una vez en 2003, cuando los tres vinieron a mí. DIOS EL PADRE, lo sé, lo sé, lo sé. Es tan tremendo decir algo así, pero debo decirlo. DIOS EL PADRE, DIOS EL HIJO, DIOS EL ESPÍRITU SANTO. Y lo que sucedió fue que primero La Nube de Gloria, la nube, **¿sabes?**

Llamé, vino y llenó el pasillo. El pasillo estaba completamente lleno de la nube. Entonces, estoy dormido en la habitación principal, pero puedo ver que la nube ha entrado en el pasillo y está radiante. Y por supuesto, sabes, porque han venido a hablar conmigo. Y luego las cosas que me permitieron ver en la nube, que habían llegado. ¡Aleluya! Y luego el caballero, no sé cuánto puedo compartir con ustedes, si son una iglesia joven, déjenme simplemente compartirlo porque no es para mí. Es suyo, **¿verdad?** Entonces, lo que sucede en la puerta de la habitación principal, el pasillo está allí y las otras habitaciones allí. Pero vino directamente. Luego, **¿qué?** Un caballero, la mano izquierda, es la que puso

en la pared así. En la pared así, ya lo puso allí, así que pude ver el diseño de la vestidura, como esta, la vestidura dorada. Pero mira, hay esto, hay esto aquí. Entonces es dorada, pero allí, es como si estuviera bordada con diamantes brillantes. Y luego, cuando movió su mano, pensé que era polvo de oro que estaba vertiendo, la Gloria cubrió toda la pared. Pero cuando movió la mano, pensé que era polvo de oro derramándose, ¿verdad? Solo cuando lo revisé muy cuidadosamente, no lo era. Hacia el borde de su vestidura, hay cuerdas doradas, cuerdas muy finas de oro. Noté que terminan en el mismo lugar todo el tiempo. Entonces, cuando movió la mano, es por eso que se movieron en la pared y tienen pequeñas bolas de oro. Terminan con pequeñas bolas finas de oro.

Así que, por eso, cuando se movió, la gloria cubrió toda la pared cuando puso su mano. Pero cuando se movió, lo que pensé que era polvo fino eran en realidad hilos de oro de la vestidura. Esa es la orilla de la vestidura. Y luego esta forma en V, esta forma aquí, triangular aquí, con oro brillante como diamantes o bordado de diamantes. Y así, cuando se movió, pero **¿por qué estoy mencionando esto?** Sabía que era su mano izquierda porque cubría la pared, pero **¿por qué lo menciono?** Porque vi la herida del clavo. Recuerda que estoy durmiendo allí y la mano está así en la pared. Ellos todavía están en el pasillo hasta que preguntan hasta que tú permitas en la puerta. Y así vi la herida del clavo.

Cuando miré la herida del clavo, me sorprendió. Lloré muy amargamente durante muchos meses. Incluso ahora todavía quiero recordar. Lloro. **La herida parecía fresca, así que me quedé muy sorprendido. Dije, ¿por qué la herida no ha sanado aún?** Así que lo que me sorprendió es que, oye, **tal vez nunca conoczamos el verdadero costo de la salvación.** Ellos permanecen así. No entendía eso, así que tengamos cuidado. Sé que el cuerpo eterno no percibe dolor, pero las marcas se convirtieron en un túnel. Su identidad, recuerda, en **el cielo se muestra nuevamente en la identidad eterna.** ¡Aleluya!

Así que ahora quiero que caminemos este tremendo viaje para observar las cosas que detendrán a la Iglesia, las cosas que te detendrán de entrar en El Glorioso Reino de DIOS. El arrebatamiento, ser llevado en el arrebatamiento. **¿Qué es eso? ¿Qué es esa dramatización del 4 de mayo del año 2014?** Esa dramatización completa de caer y rodar en el polvo y moler dientes y gemir y llorar amargamente. **¿Qué es eso? ¿Qué está tratando de decir EL SEÑOR a la iglesia? ¿Cuál es la advertencia que tiene el SEÑOR?** ¡Aleluya! Así que quiero que empecemos de inmediato simplemente observando las cosas que causarán que la iglesia falle en entrar. Comencemos desde ahí. Pasos pequeños y luego entrará en el mensaje. **¿De acuerdo?** ¡Aleluya!

Observando las cosas que causarán que la iglesia falle en entrar.

Alguien ponga para nosotros ahí el libro de Primera de Corintios, capítulo 1, versículos 18 y 31, las cosas que causarán que la presentación falle en entrar. ¡Aleluya! Así que dice que leemos. Voy a leer aquí, dice:

1 Corintios 1:18 (RVR) Porque *la palabra de la cruz es locura a los que se pierden; pero a los que se salvan, esto es, a nosotros, es poder de DIOS.*

Esa es una afirmación tan importante ahí antes de continuar hasta el 31.

- Estoy hablando de una generación que ha echado fuera el mensaje de la Cruz y ha tomado para sí misma otro evangelio, otro mensaje. ¡Aleluya!
- Estoy hablando de una generación que ha sentido que el mensaje de la Cruz es tan pesado. Español dice "duro", lo que significa muy pesado, no puede, ha superado esto.

➤ El modernismo de la tierra lo ha superado, y que el cristiano de hoy, el creyente cristiano, es un adorador sofisticado cuyo tiempo incluso en la Casa DEL SEÑOR está bien chequeado, está bien coreografiado, está bien estructurado. Por lo tanto, entra rápido.

Hay un multimillonario en Hyderabad. Quiere entrar rápidamente y cuando entra, quiere que le den esa falsa profecía. Él pone lo que le falta ahí.

Y dice que tengo una reunión a las 2:00 PM, solo bendíceme y rápidamente sale. ÉL va por la sensación agradable, las mariposas en el estómago. Así que **ÉL dice que la generación ha abandonado el mensaje de la cruz, el evangelio original. Recuerden la primera iglesia que EL SEÑOR ama tanto, predicaron a CRISTO JESÚS crucificado y a CRISTO JESÚS resucitado por todas partes**. Y si tengo tiempo un día para traerles ese mensaje, toda la esencia de lo que hizo la primera iglesia y por qué ÉL dice que esta iglesia debe regresar a predicar la Sangre y la Cruz, JESÚS crucificado, JESÚS resucitado. **Es porque allí está el poder del evangelio.**

Y está diciendo que en este tiempo han encontrado un evangelio más liviano y más que el evangelio, el evangelio de la prosperidad. Y está diciendo que esto será el mayor deshacer en la iglesia. **¿Alguien me está escuchando o no?** Si hay algo que va a causar que la iglesia no sea arrebatada, es eso. Porque primero, **¿cómo pueden nacer de nuevo correctamente?** Ayer vimos las características, vimos las cualidades de la iglesia que vi ser llevada en Gloria, y vimos, entre otras cosas, que esa iglesia debe nacer de nuevo correctamente. Pero ahora escúchenme. Pastores principales con colegios bíblicos de la India, escúchenme. Entonces, **¿cómo pueden nacer de nuevo, nacer de nuevo correctamente, si el mensaje ya está equivocado?**

¿Entienden ahora? ¿Entienden por qué más tarde, el 8 de diciembre del año 2021, me muestra una visión donde baja un púlpito de madera del cielo y me dice que reemplace el que hay hoy en la iglesia? El moderno de vidrio. Sofisticado, conveniente, expedito, entiendes, hermoso en términos de belleza mundana, reemplazarlo con uno de madera. Ahora madera, la Cruz. Ahora la Cruz Original, antigua en diseño. **Porque la institución del púlpito es donde se predica el mensaje de salvación, el evangelio.** Pero, **¿cómo pueden nacer de nuevo correctamente si el mensaje ya está equivocado?** **¿Cómo?** Por eso esto es crítico ahora. Quiero que comencemos desde lo primero. **Porque pensaron que no era sabio continuar con el evangelio original, van a perder el arrebatamiento en la iglesia.**

Mi SEÑOR, y dime esto, el crujir de dientes y el rodar aquí. Dímelo. **¿Son estos ateos los que estaban rodando aquí? No, estos son cristianos.** Los ateos. A los ateos. Te di la visión. Lo he dicho globalmente. Los ateos recuerdan que cuando sucede el arrebatamiento en una de las visiones, luego EL SEÑOR me lleva a una ciudad de alta tecnología. Quiero decir, era de día en esa parte del mundo. Es como un parque tecnológico donde hay muchas empresas tecnológicas. Y me lo muestra, y ellos están corriendo. No están usando ascensores. Están corriendo por las escaleras. Incluso veo a esta mujer con un pantalón de mezclilla y una camiseta gris. Estas son personas de tecnología. Muchos de ellos, están corriendo desde sus oficinas en muchos pisos. No están usando ascensores. Y EL SEÑOR me hace correr con ellos, corriendo escaleras abajo. Y ellos dicen: "Espera, espera, **JESÚS ha venido. JESÚS ha venido.**" Así que no están diciendo que el arrebatamiento ha sucedido. Están diciendo que **JESÚS ha venido.**

Entonces, estos no son cristianos y salen a un área. Hay un área general, los edificios altos, y hay un área general de estacionamiento y área de césped donde las personas se sientan a almorzar y demás. Están todos allí. Algunos están sosteniendo sus manos. "Espera, tal persona se fue porque en su oficina algunas personas se fueron. Ropa, reloj, zapatos, sombrero, corbata, calcetines." Será un día y

medio. Sé que cuando profeticé sobre el coronavirus, dije que viene un gran día cuando EL SEÑOR va a cerrarlo todo. ÉL simplemente lo cerrará, cerrará la tierra. La gente decía cómo, cómo, ¿qué es eso? Y cuando llegó, fue un verdadero cierre. No sé por qué está mostrando eso. Y estoy hablando de cierre allí. Allí hubo un cierre real.

Hubo un cierre global, recuerdas, mucho más grande y mejor que lo que hubo en Egipto, por mucho. Las personas en sus casas, golpeaban cacerolas. Recuerdas en India golpeando cacerolas, en Francia golpeando cacerolas y platos. Las ventanas, el balcón, no permitido salir. No permitido salir. Sé que cuando se cumplió cuatro años después, fue realmente malo, ¿verdad? Pero ahora estoy anunciando un día aún mayor, un día de cierre aún más grande. Cierre, mi SEÑOR. El día en que la iglesia sea arrebatada, el día en que las personas lloren hasta que todas las lágrimas en sus vientres se sequen, cuando sus seres queridos se hayan ido. Cuando una iglesia, un pastor verá que algunas de sus ovejas se han ido. Él ha quedado, él rodará y crujirá sus dientes y llorará hasta que sus lágrimas se conviertan en sangre.

¿Qué está diciendo EL SEÑOR allí? Entonces, vamos a repasar este versículo hasta el versículo 31 y ver dónde la iglesia actual ha perdido el rumbo. Ella va a perder la roca si no se reforma. Por eso EL SEÑOR me envió para traer arrepentimiento a las naciones. Dice: "Porque el mensaje de la Cruz es locura para los que se pierden, pero para nosotros que estamos siendo salvados, es poder de DIOS." Solo con eso antes de continuar. Está diciendo, ¿por qué el mundo, cuando el mundo está atrapado en la pérdida, hay personas que se están perdiendo? La mayoría de la tierra se dirige al infierno, está en total oscuridad. Pero está diciendo que, gracias a DIOS, hay algunas personas que están naciendo de nuevo correctamente. Están siendo salvadas a diario.

Primero, lo primero, me hubiera gustado mirar el otro lado del vaso, el otro cuarto del vaso también, que está vacío, pero no puedo dejar de ver. Al menos hay algunas personas. Dijo, mientras los burdeles están abiertos y las discotecas de alcohol están abiertas y la gente se está perdiendo en todo el mundo, dijo, sin embargo, hay algunas personas que están ocupadas llevando el evangelio y están siendo salvadas. Mi SEÑOR, ¡Aleluya! Eso es lo que está diciendo. Y luego dice: en el versículo 19: "Porque está escrito: Destruiré la sabiduría de los sabios y la inteligencia de los inteligentes la frustraré." Hoy, tienden a actuar más sabios que EL SEÑOR.

ÉL dijo, "Sí, necesito que aceptes a CRISTO porque es importante." "Bueno, ¿por qué has venido a mí? ¿Por qué me has dirigido a mí? ¿Por qué no a alguien más?" Y yo respondí, "No, porque DIOS te ama. Él, murió por ti." "OK, lo sé. ¿Y por qué debería recibir a CRISTO?" Dijo: "No, porque hay un día en que DIOS juzgará el pecado. Se acerca un día de juicio." "Oh, ¿en serio? ¿Juicio? ¿Qué crees que DIOS juzgará el pecado?" "Oh, DIOS, no. Sabes, no soy muy religioso. Yo creo que DIOS es bueno todo el tiempo." Responderá así. Y entonces le dirás: "¿Y qué hay del pecado? ¿Te arrepentirás y recibirás a CRISTO hoy? Porque DIOS juzgará el pecado. Se acerca ese día." Entonces él dice: "No, verás, para mí, ¿quieres decir que toda esta gente en el mundo va a morir? ¿Por qué debería DIOS simplemente venir y juzgarme sin razón aparente?"

"Sí, simplemente bajar sobre mí, convertirme en mí y juzgarme de esa manera. Y estás diciendo que me matará y me quemará con fuego. ¿Por qué estás tratando de ponerme presión psicológica?" "No, estoy tratando de ayudarte." "No, no, no, no necesito tu ayuda. DIOS va a.. no, DIOS no va a juzgarme. Yo creo que DIOS es bueno. Pago mis impuestos. No cruzo el semáforo en rojo en las calles. Y, y sabes, no interfiero con la gente. No voy a atacar a nadie. Amo a la gente. Me llevo bien con todos. ¿Por qué debería juzgarme por ninguna razón aparente? No, Él juzgará el pecado porque todos han

caído." "No, no, no, esa es tu opinión. Esa no es la mía." Entonces, hoy en día razonan su camino fuera de esto. **¿Hoy se presentan muy sabios delante DEL SEÑOR?** Y él dice aquí: **"Porque está escrito: Destruiré la sabiduría de los sabios y frustraré la inteligencia de los inteligentes."**

ÉL dice: "Destruiré la sabiduría de los sabios y la inteligencia de los inteligentes frustraré." Y sigue diciendo: **"¿Dónde está el sabio? ¿Dónde está el maestro de la ley? ¿Dónde está el filósofo de esta era? ¿No ha hecho DIOS que la sabiduría del mundo parezca necedad?"** Y luego dice: "Pues ya que, en la sabiduría de DIOS, el mundo, a través de su sabiduría, no lo conoció, a DIOS le complació a través de la necesidad de lo que se predicaba salvar a aquellos que creen." Los judíos demandan señales y los gentiles (griegos) buscan sabiduría, pero nosotros predicamos a CRISTO crucificado, una piedra de tropiezo para los judíos y necesidad para los gentiles.

Pero para aquellos a quienes DIOS ha llamado, tanto judíos como gentiles, CRISTO es el poder de DIOS y la sabiduría de DIOS. Porque la necesidad de DIOS es más sabia que la sabiduría humana o la más alta sabiduría del hombre, y la debilidad de DIOS es más fuerte que la fuerza humana. Hermanos y hermanas, piensen en lo que eran cuando fueron llamados. **No muchos de ustedes eran sabios según los estándares humanos. No muchos eran influyentes. No muchos eran de nacimiento noble.** Pero DIOS eligió las cosas necias de este mundo para avergonzar a los sabios. **DIOS eligió las cosas débiles de este mundo para avergonzar a los fuertes.** Recuerden que incluso en la iglesia de Filadelfia, ÉL dijo: "Sé que eres débil." Luego, en esa condición de debilidad, dependerás completamente DEL SEÑOR.

Todos están en el gimnasio tratando de desarrollar músculos para ser fuertes. Nadie quiere mostrar debilidad. Y sin embargo, EL SEÑOR celebra a una iglesia débil como la iglesia que entra en la Gloria, "sé que eres débil, pero no has abandonado mi nombre. No has renunciado a mi palabra". Es serio. Así que continúa diciendo: "DIOS eligió las cosas humildes del mundo y las cosas despreciadas y las cosas que no son, para anular las que son, para que nadie se gloríe ante ÉL. Es por ÉL que estás en CRISTO JESÚS, quien se ha convertido para nosotros en sabiduría de parte de DIOS, es decir, nuestra justicia, nuestra santidad y nuestra redención." Versículo 31: "Por tanto, como está escrito, que el que se gloríe, se gloríe en EL SEÑOR." ¡Aleluya!

ÉL está diciendo que han abandonado el evangelio de la Cruz. Para ellos, eso no es sabiduría, no tiene sentido, no conecta. Y dice que esa es la razón por la cual la iglesia actual perderá el arrebataamiento si no se arrepiente. ¡Aleluya!

Número 2: Segunda de Timoteo, capítulo 3, versículos del 1 al 5, dice: "Pero marca esto: Habrá tiempos terribles en los últimos días. La gente será amante de sí misma, amante del dinero, jactanciosa, orgullosa, abusiva, desobediente a sus padres, ingrata, impía, sin amor y sin perdón, calumniosos, sin dominio propio, brutales, amantes del bien, no amantes del bien, traicioneros, imprudentes, vanidosos, amantes del placer más que amantes de Dios, teniendo una forma de religión en la Iglesia, otra religión en LA CASA DEL SEÑOR, teniendo una forma de piedad, pero negando su poder. Asegúrate de no tener nada que ver con estas personas que tienen otra religión en LA CASA DEL SEÑOR. Si vas a **Mateo 7:21-23**, termina diciendo: "En verdad te digo, apártate de mí. Obreros de iniquidad, no te conozco". Ellos estaban en la casa. ÉL que conoce lo omnipresente, lo omnisciente, lo sabe todo. Los vio en la casa, pero no sabía qué hacían allí. Incluso afirmaban haber tenido ministerios allí.

A partir del **versículo 21**, dice que no todo el que me dice: "SEÑOR, SEÑOR", significando que han nacido de nuevo, lo llaman SEÑOR. No cualquiera que dice: "Señor, Señor", entrará en *El Reino de los Cielos, sino solo aquellos que hacen la voluntad de mi Padre que está en el cielo.* Así que, cuando miras esta escritura aquí, debería realmente preocuparte como iglesia en la India o la iglesia

globalmente, en Kenia, en cualquier lugar sintonizado, hasta Nueva Zelanda, Canadá, sintonizados aquí. Debería preocuparte porque esta profecía es dada por JESÚS mismo. Está en rojo, lo que significa que debe cumplirse. **ÉL está diciendo que hay dos iglesias o congregaciones en una iglesia, una es la iglesia genuina y la otra no lo es.**

Él está diciendo que ir a la iglesia todos los domingos no puede llevarte al Reino de DIOS. Eso es lo que está diciendo. Está diciendo: "Oh, **¿qué quieres decir, hombre?** Oh DIOS, **¿qué quieres decir?**" En India vamos a lograr que todos vayan a la iglesia y ÉL dice: "No, porque está bien, pero **¿por qué dices que no todos?**" ÉL dice que hay una forma peligrosa de salvación, tan peligrosa que estás sentado en la casa. Piensas que vas al cielo y no lo estás. No es de extrañar que estén rodando y rechinando los dientes. Y luego dices: "Ve a decirles que te he mostrado ese rodar y rechinar de dientes". ÉL está diciendo que hay una forma peligrosa de salvación donde las personas piensan que están caminando hacia el cielo, y sin embargo, están en el camino ancho, y el diablo es un mentiroso. Cuando estás caminando en el camino angosto, lo sabes muy bien en el camino angosto.

Te siguen mostrando que faltan 200 kilómetros para el cielo, faltan 150 para el cielo, el camino angosto. Pero en el camino ancho, el diablo ha puesto los mismos letreros: "Faltan 200 kilómetros para el cielo". No puso "Infierno a 200 kilómetros". Sabes que, si hubiera puesto "Infierno", hubieras corrido, hubieras huido de él. En el camino ancho ha puesto letreros: "Solo relájate, el cielo está a 200 kilómetros". ÉL está diciendo que hay una forma peligrosa de religión en la iglesia, donde las personas piensan que están adorando a JESÚS. Las personas piensan que están bien con EL SEÑOR. Las personas piensan que cuando son bendecidos y tienen mucho dinero, es el favor de DIOS, es el amor de DIOS. DIOS está con ellos, DIOS los está bendiciendo. Y sin embargo, el diablo también puede darte dinero, por lo que puede ser más fácil que un camello pase por el ojo de una aguja que tú entres al cielo. ¡Aleluya!

ÉL está diciendo que hay una forma peligrosa de salvación donde hoy las personas han convertido la casa en un centro de entretenimiento, donde las mujeres compran ropa nueva. Y ese domingo, ella quiere mostrar una ropa nueva. Oh sí, sabes de lo que estoy hablando. Sabes muy bien que lo hará. Ese día, ese domingo, caminará frente al pastor de esta manera para ir al otro lado, buscará al otro extremo para saludar a un amigo. Hay una forma peligrosa de salvación donde, cuando has venido de los EE.UU., tal vez estuviste allí por un año para que tu tarjeta verde madurara. Ahora vuelves a Hyderabad. Ahora has regresado a la iglesia y el pastor está allí. Quieres que las personas sepan que has vuelto de los EE.UU. Ahora tienes una tarjeta verde y vienes con tus tirantes.

Incluso hablas y tratas de mejorar tu inglés y caminas con zapatos elegantes y caminas: "TAC, TAC, TAC, TAC". Sabes que tienes algunos. A veces te quitas la chaqueta, la pones allí, simplemente caminas alrededor, tratas de saludar a las personas. Quieres que sepan, quieres que huelan tu perfume, mi SEÑOR, dice. Hay una forma peligrosa de salvación en la Casa de mi SEÑOR, donde las personas piensan que están en el camino al cielo. La misma iglesia, la misma Cruz en la Casa, el mismo letrero, los mismos bancos, la misma Biblia, los mismos himnos, las mismas canciones de adoración. Pero mientras adoran, su corazón, su corazón, su corazón está lejos. Su corazón está lejos. Se trata del corazón. Mi hijo de la India, se trata del corazón.

El corazón, ¡Aleluya! Es serio. Corazón en español. ÉL está diciendo que hay una forma peligrosa de salvación, donde los falsos profetas están en el púlpito y están dando a la gente profecías que son dulces para la carne y no están reprendiendo el pecado porque la congregación es moderna en Hyderabad, de modo que cuando reprendas, ella no regresará. Obtienes tus enemigos en la iglesia. Eso es lo que ÉL está diciendo. Simplemente estoy hablando de las cosas que detendrán a la iglesia de

ser glorificada, de entrar en El Rapto. **¿Por qué EL SEÑOR me muestra la iglesia que falló en entrar paso a paso, verdad? ¡Aleluya!**

Y dice en **2 Timoteo capítulo 4, versículo 3**. Esto es solo la introducción. No he comenzado el mensaje, el mensaje aún no ha empezado. Y hay tanto escrito en las Escrituras, por cierto, esta noche vamos hasta la medianoche. Y dice allí, dice, que vendrá un tiempo en que la gente no soportará el sonido del sueño de la Cruz y la Sangre, pero vendrá un tiempo en que la gente no soportará la sana doctrina del arrepentimiento y la santidad. Arrepentirse. **¿Qué debería? ¿Por qué debería arrepentirme? ¿Qué he hecho?** No, yo me arrepentí muchos años cuando recibí a CRISTO. Mi pastor nunca me ha dicho que me arrepienta. Ahora me dices que me arrepienta. Dije, está bien, pero entonces **¿has nacido de nuevo?** Oh, sí, he nacido de nuevo. Así que está bien, ahora vamos paso a paso. **¿Crees que DIOS juzga el pecado?** No, eso es obvio. Mi pastor predica eso mucho. Entonces quiero preguntar, **¿recibiste EL ESPÍRITU SANTO cuando naciste de nuevo?**

Sí, lo recibí. Estoy lleno de él. Quiero decir, estoy lleno. Pero el Espíritu Santo no te dijo que ese vestido es inmoral. No te dijo eso. ÉL está diciendo que hay una forma peligrosa de salvación donde los pastores están empujando a la gente. **¿Puedes poner el propósito del buen caminar y la Gloria está tocando a la gente?** Hay una forma peligrosa de salvación donde los pastores están empujando físicamente a las personas y están diciendo que eso es EL ESPÍRITU SANTO. Mira esto. Y dije, voy a.. sí escuchas los fragmentos de sonido, voy a caminar junto a ti y LA GLORIA DEL SEÑOR se apartará de mí y te tocará.

Él está diciendo que hay una forma peligrosa de salvación donde los milagros se están vendiendo a precio de mercado y las bendiciones se están vendiendo a precio de mercado al mejor postor. Si vienes con \$5000, puedes ver a ese profeta en lo que llaman línea exprés. Pero si eres pobre y solo tienes \$500, ¿verdad? Eres una persona humilde con tal vez \$1000. Eres humilde. Dijeron no, sigue la línea. Si quieres, puedo mostrarte dónde está la línea de \$1000, pero también puedo mostrarte dónde está la línea de \$500. Él está diciendo que hay una forma peligrosa de salvación en la Casa del SEÑOR mi DIOS, y la gente allí piensa que van al cielo. Nadie reprende su pecado, nadie les dice que ahora deben asegurarse de estar con EL SEÑOR, que son justos, que son santos porque EL MESÍAS VIENE. Les están diciendo. Tócalo, reclámalo.

ÉL está diciendo que hay una forma peligrosa de evangelio que está enfocado horizontalmente, enfocando a la iglesia y a las ovejas de CRISTO en el mundo, para que puedan quedarse aquí y esto se convierta en su morada permanente. Y, sin embargo sabes, que EL SEÑOR dijo que este mundo no es nuestro hogar, no es nuestro hogar. ¡Aleluya! **¿Puedes poner esa escritura? Romanos capítulo 1:18-32.** Dice, bendecido pueblo, es serio.

Romanos 1:18-32 (RVR) *Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad;*

Los pastores no quieren predicar santidad. No quieren reprender el pecado, porque dijeron no, no, no. **¿Por qué debería golpear tan brutalmente a las ovejas?** Y, sin embargo, no sabes que cuando no los reprendes, no los amas. Tu papel como pastor es guiarlos. No deberías estar buscando la opinión pública para que toda la iglesia te ame. En absoluto. Eres independiente. Fuiste llamado por DIOS, EL SEÑOR mismo te llamó, por lo que no se supone que debas intentar complacer a alguien. Hay una forma peligrosa de salvación donde un político entra a la iglesia y predicen un evangelio para entretenarlo, para satisfacerlo.

Líderes, personas de negocios con dinero cuando vienen ahora, oh, en realidad, **¿puedes recibir invitados, dar el asiento delantero?** Quiero que le des el asiento delantero a las viudas y los huérfanos, porque esa es LA CASA DEL SEÑOR SU DIOS.

Luego dice en el versículo 19, *porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó.* 20 “*Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa.*”

ya que lo que se puede conocer acerca de Dios es claro para ellos, porque DIOS se los ha hecho claro. Porque desde la creación del mundo, las cualidades invisibles de DIOS, su poder eterno, las cualidades invisibles de Dios, los atributos invisibles de DIOS, la santidad de DIOS ha sido revelada, los atributos comunicables de DIOS, la justicia de DIOS ha sido revelada. Entonces, **¿qué excusa tienes para negarte a guiar a tus ovejas, a la iglesia hacia la santidad y la justicia?**

Dijo que su poder eterno y naturaleza divina se han visto claramente, siendo entendidos por lo que se ha hecho, de modo que las personas no tienen excusa. Eso es poderoso. ÉL está diciendo que nadie tiene ninguna razón para adorar a un ídolo. La adoración de ídolos que ves en India es tan evidente sin ninguna razón, porque ÉL está diciendo que el Creador, JEHOVÁ, se ha revelado a sí mismo incluso a través de su creación. Enoc. Enoc no tenía una Biblia, pero cuando miró las estrellas y la creación, vio la grandeza de DIOS, la gloria de DIOS. La Biblia incluso dice que los cielos declaran su Gloria. ¡Aleluya! se ha visto claramente, siendo entendidos por lo que se ha hecho, de modo que las personas no tienen excusa. No tenemos tiempo, dices.

Verso 21 Porque, aunque conocían a DIOS, no lo glorificaron como DIOS ni le dieron gracias. Pero sus pensamientos se volvieron inútiles y sus necios corazones se oscurecieron. Conocen a DIOS, pero han rehusado honrar a DIOS y darle Gloria. Y así continúa diciendo, 22 aunque afirmaban ser sabios, se volvieron necios. Mira esto ahora e 23 intercambiaron la Gloria del DIOS inmortal por imágenes hechas para parecerse a seres humanos mortales, mortales humanos, y aves y animales y reptiles. 24 DIOS los entregó a los deseos pecaminosos de sus corazones, a la impureza sexual, para la degradación de sus cuerpos entre sí. Esto es serio. Está diciendo que lo peor que puede pasar es que EL SEÑOR te entregue.

ÉL está diciendo que lo mejor que puede pasar es que el diablo te abandone. El diablo dice, te abandono ahora. Te he destruido, ahora te abandono. Te he terminado. Deja que busque a alguien más, al menos corres hacia EL SEÑOR, pero él dijo que lo peor que puede pasar es que DIOS, tu creador, te abandone. Y esta generación ha celebrado la homosexualidad. Versículo 26, versículo 26 también los entrega. Versículo 28 los entrega hasta el versículo 32. Dice que debido a esto, DIOS los entregó a pasiones vergonzosas. Incluso las mujeres intercambiaron sus relaciones sexuales naturales por las antinaturales, por la homosexualidad y el lesbianismo.

La generación en la que estamos, esta generación demanda el evangelio puro de la Cruz y la Sangre de JESÚS, el evangelio con eficacia y poder, el evangelio que puede levantar a un paralítico en Ahmednagar y abrir ojos ciegos y levantar a paralíticos en Mumbai. Esta generación necesita el poder de DIOS. Están buscando poder. **No quieren poder político en la iglesia donde un predicador habla como un político. En absoluto.** ÉL está diciendo que ha llegado el momento de que regresemos al evangelio con poder, el evangelio de la Cruz y la Sangre. Siéntate sin mi tiempo. Míralos caminar en Mumbai. Mira eso, para la primera y tremenda política de celebridad. Mi SEÑOR ¡Aleluya!

¡Aleluya! ¡Aleluya!. Muy serio, muy poderoso. Dice en **Mateo 25**, no tenemos tiempo. **Versículos 1 al 13**, están los redimidos y los perdidos.

¡Aleluya! ÉL está diciendo en **Mateo 7:21-23**, hay dos personas allí. Está la salvación moderna de la prosperidad y la verdadera salvación de la Sangre y la Cruz. **Mateo 7:21-23** Y está diciendo en **Mateo 25:1-13** también están los redimidos y los perdidos, las vírgenes sabias y necias. En **Mateo 22** también, aquellos que son sabios. Son recogidos de las calles y entran, pero hay aquellos que están ocupados. Tengo bueyes.

Acabo de casarme con una joven esposa. Por favor, no puedo venir. Compré un campo, compré bueyes. Los redimidos y los perdidos. Es algo serio, está diciendo en **Lucas 12:35-40**, hay aquellos que están pereciendo y aquellos que están salvados. Dice, estén vestidos listos para servir y mantengan su lámpara encendida como siervos que esperan a su amo que regrese del banquete de bodas, para que cuando ÉL llegue y golpee, puedan inmediatamente abrir la puerta para ÉL.

HAY DOS LINAJES

LOS DESCENDIENTES DE LA SERPIENTE Y LOS DESCENDIENTES DE LA MUJER

Mira eso ahora. Es bueno para esos. lo que significa que hay dos grupos. Estoy hablando de la introducción, el preámbulo de este tremendo mensaje aquí, cuando vi a la iglesia siendo tomada y otra iglesia rodando en la tierra.

- ✓ Los otros están entrando en Gloria. Están celebrando. Están yendo a disfrutar DEL SEÑOR. Están yendo a la cena de bodas del Cordero en El Reino de DIOS. Van a tener coronas y reinar con CRISTO.
- ✓ Y otra iglesia está rodando y rechinando los dientes y gimiendo y llorando por la pérdida, la desolación, el despojo. ÉL está diciendo **Lucas 16:19-31**. Están los redimidos y los perdidos, donde ahora Lázaro entró en Gloria y el hombre rico que pensaba que la prosperidad era el favor de DIOS permaneció. Se encontró en el lago de fuego y allá lo manejaré.

Ese es un gran sermón, porque si es ese sermón, EL SEÑOR les dice: "No, no, no, no. Déjenlos escuchar a los profetas de YAHWEH allá abajo si quieren entrar", lo que significa que es muy poderoso obedecer a los profetas de DIOS. Escuchen esto, significa que escuchar a los profetas de DIOS TODOPODEROSO, los profetas DEL SEÑOR, escucharlos es vida eterna, y por eso dice en Génesis 3:15: DIOS ha perdonado los pecados de algunos por el TODOPODEROSO y a otros no los ha perdonado". Hay dos linajes allí. Están los descendientes de la serpiente y los descendientes de la mujer. Puedes comenzar desde Abel, llegar hasta Enoc. Vas a Noé.

Sigues hasta que te encuentras con CRISTO. De Caín, sigues todo el camino. La generación malvada de los días de Noé. Y sigues hasta llegar a Nimrod. Sigues hasta que te encuentras con el Anticristo. Están los redimidos y los perdidos. Esto es solo la introducción para comenzar contigo. ¡Aleluya!

Y así dice en Mateo 7:13-14, antes de tomar un breve descanso, ÉL está diciendo lo siguiente:

Mateo 7:13-14 (RVR) 13 Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; 14 porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

- Están los redimidos y los perdidos. Ten cuidado con esta visión aquí del Rapto, donde algunos son tomados y otros se quedan rodando y rechinando los dientes.

Quiero enfocarme en esos, rodando, rechinando los dientes hasta la medianoche de hoy. Y dice en **Colosenses 3:1-7**, enfóquense en el cielo. **Mateo 6:19-21** es lo que estoy leyendo. Y dice lo siguiente:

Mateo 6:19-21 (RVR) 19 *No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín corrompen, y donde ladrones minan y hurtan; 20 sino haceos tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan. 21 Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón.*

- Hay quienes acumulan tesoros en el cielo y otros que acumulan tesoros en la tierra dentro de la iglesia. Y en Mateo 21 que mencioné brevemente, allí se puede ver muy claramente que JESÚS hace una invitación pública para que todas las personas entren al cielo. El banquete de bodas está listo.

Dice: "Vayan y traigan a todos". Luego ves en **Juan 14:1-3**, que **ÉL va a preparar un lugar para todas las personas que crean en ÉL**. **¿Estás consciente en este momento, mientras hablo, hay mansiones en el cielo con tu nombre y esas mansiones, míralas, esas mansiones están haciendo preguntas?** Están haciendo la siguiente pregunta. Están preguntando: Pastor, pastor de Hyderabad, **¿estás consciente de que tienes una reservación aquí? Tu nombre está en la puerta.** Pastor de Hyderabad, **¿estás consciente de que aquí todo está listo para ti?** Pastor, ¿vienes? ¿Vienes? ¿Vienes realmente? ¿Vienes? ¿Vienes a casa?

Invitación pública para que vayas. Incluso las mesas de la cena tienen reservación. Reservado. Reservado. Esta es la familia Kumar. Esta es la familia Anil Kumar. Esta es la familia Sham Kishore. ¿Qué familia? Las mesas están reservadas. Esto es lo que dije. Por favor, recuérdame con tu lengua profética. Está la familia Sunil, las mesas están reservadas. **No hay aplastamientos, personas que entran por la puerta trasera, hay una vestimenta requerida, la vestimenta de la justicia.** Sigamos adelante. Y dice que debes usar esa vestimenta porque si miras la vestimenta de la iglesia en este momento, parece que están tratando de usar esfuerzo personal.

Entonces, cuando **EL SEÑOR da esa profecía muchas veces y dice que algunas personas perderán el rapto**, hoy realmente quiero enfocarme en las personas que perderán ese Rapto, el Rapto de la iglesia. Esas son las personas en las que quiero enfocarme hoy. Sé que durante mucho tiempo me he enfocado en aquellos que entrarán. Pero durante mucho tiempo también he esperado. **¿Cuándo daré este mensaje? ¡Aleluya!**

Y dice en **2 Tesalonicenses capítulo 2, desde el versículo 1 hasta el 12**, acerca de la venida de nuestro SEÑOR JESUCRISTO y nuestra reunión con ÉL. ¿Qué quiere decir con eso? El Rapto de la Iglesia.

La reunión de los santos con EL MESÍAS. ÉL dice: "Les pedimos, hermanos y hermanas, con respecto a ese regreso de CRISTO y ser reunidos con ÉL. Les pedimos, hermanos y hermanas, que no se alteren fácilmente ni se alarmen por las enseñanzas que se alejan de nosotros". Hubo falsa profecía e impersonación en este tiempo. Hay falsos profetas en este tiempo. Eso es sorprendente.

Y está diciendo, ya sea por una profecía o por palabra de boca o por carta, incluso una carta falsificada, afirmando que el día DEL SEÑOR ya ha llegado. Continúa diciendo: "No dejen que nadie los engañe de

ninguna manera, porque ese día no vendrá hasta que ocurra la rebelión y se revele el hombre de pecado, el hombre destinado a la destrucción". Eso es serio.

Dice que se opondrá y se exaltará a sí mismo sobre todo lo que se llame DIOS o sea adorado, de modo que se establezca en el templo de DIOS, proclamándose a sí mismo como DIOS. Estas son buenas noticias, ¿verdad? ¿Sabes por qué son buenas noticias? Porque está diciendo que en este tiempo habrá un templo, porque ahora mismo hay una mezquita de Al-Aqsa y la Cúpula de la Roca. **La mezquita de Al Aqsa es donde ellos adoran, la Cúpula de la Roca no es un lugar de adoración.** Es donde la roca donde Abraham ofreció a Isaac, la piedra angular de la tierra, el centro de la tierra es esa. Así que ÉL dice: "¿No recuerdas que cuando estaba con ustedes, solía decirles estas cosas?"

y ya sabes lo que lo está reteniendo para que pueda ser revelado a su debido tiempo. Porque el poder secreto de la iniquidad ya está en acción, pero el que ahora lo detiene continuará haciéndolo hasta que sea quitado de en medio. **ÉL está diciendo que el poder de la iniquidad, desde la caída en el cielo cuando el adorador Lucifer cayó, y luego, ¿a dónde fue ese poder de iniquidad? Al jardín.** Y luego ese poder de la iniquidad ha estado reinando desde entonces. **Pero EL ESPÍRITU SANTO ha sido tan excelente, lo está deteniendo.** Pero escuchen esto ahora, con el tiempo, ÉL eleva la advertencia de que **en los últimos días ese poder aumentará.** Oh, yo no aplaudiría por eso. Y ÉL está diciendo que la maldad aumentará, incluso dentro de la casa. ¿Por qué es importante? Ese es el secreto, por cierto. Se llama el secreto. Es uno de los misterios, **el misterio de la iniquidad.**

Hay otro misterio de la santidad. Ese es que serías nacido de una virgen, que vinieras a traer esta tremenda salvación, la Cruz y demás. Pero este es ahora el misterio de la iniquidad. La razón por la que **EL SEÑOR eleva ese misterio y poder de la iniquidad es porque sabe que tendría un impacto en la salvación cristiana y cambiaría los destinos de las personas en la iglesia.** Aumentaría hasta que tuvieras **2 Timoteo 3:1-5**, hasta que tengas **2 Timoteo 4:3**. Ahora tendrás otro evangelio. Tendrás personas que se disfrazan de mensajeros de luz. Y sin embargo, han venido de otra manera para vender algo, ¿obtener algo? Entonces, ¿ves aquí? ¿Obtener qué? Corren con dinero a los pies del apóstol. Mencionó una advertencia sobre esa iniquidad.

¿Por qué? Porque afectaría a la iglesia hasta que la iglesia abandonaría la Cruz y ahora tomaría un evangelio más ligero, un evangelio más dulce, un evangelio de prosperidad. En serio. Y dice que el poder secreto, de nuevo, el poder secreto de la iniquidad ya está en acción. Pero el que lo retiene continuará haciéndolo hasta que sea quitado de en medio. **Ese es EL ESPÍRITU SANTO, esa es la iglesia santa que está habitada por EL ESPÍRITU SANTO, la Iglesia Santa.** ¿Escuchaste la palabra "**santa**", **siendo habitada por EL ESPÍRITU SANTO, la santa morada DEL ESPÍRITU SANTO?**

Y está diciendo que cuando esa iglesia sea levantada en el Rapto, la morada será levantada, y luego, dado que **EL ESPÍRITU SANTO vive, pero DIOS, EL ESPÍRITU SANTO, permanece.** Esta morada **ahora cesa.** Él regresa a como era en las 69 semanas del Antiguo Testamento de Daniel. Ahora se vuelve localizado. Lo veremos frente a nosotros aquí. Y sigue diciendo, estamos leyendo hasta el versículo 12. Entonces, el impío será revelado. Así que puedes ver el aumento en la iniquidad, aumentando, entrando en la iglesia, la iglesia ahora volviéndose apóstata, convirtiéndose en la iglesia de Laodicea, Laodicea, la iglesia mundana, la iglesia carnal, el materialismo que es sinónimo de este tiempo. Y luego finalmente, si la tribulación aumenta así, ¿recuerdas la estatua donde a Sadrac, Mesac y Abed-nego se les dijo que adoraran, lo que simbolizaba lo que sucederá en la Gran Tribulación? Hablaron de esa imagen que se pondrá en el templo y se les dice a las personas que, si no la adoran, serán asesinadas.

Así que aumentará hasta que, en la gran tribulación, el hombre de la iniquidad se revele en la tribulación, y luego ponga su imagen allí. Eso es lo que está diciendo. Y luego, el impío será revelado, a quien EL SEÑOR JESÚS destruirá con el aliento de su boca, y lo aniquilará con el resplandor de su venida. La venida del impío estará de acuerdo con las obras de Satanás. Usará todo tipo de demostraciones de poder a través de señales y maravillas para servir a la mentira. ¡Aleluya! Y dice, y todas las formas en que la maldad engaña a los que están pereciendo, perecen porque se niegan a amar la verdad. Entonces, ahora estamos comenzando a centrarnos en la iglesia que vi rodando. Ella rechaza la verdad y ahora me estoy moviendo con ella.

Voy a caminar hoy con ella aquí contigo. Voy a moverme con ella dentro de la tribulación y ver qué hay allí y ver si puedo hablar con ella desde allí. ¡Aleluya! Está diciendo que cuando ocurra El Rapto, cuando ocurra El Rapto y esa iglesia lo haya perdido, entonces ese rapto comienza a servir como advertencia, como mucha precaución. Pero continuemos hasta el final, versículo 12, cuando ves que EL SEÑOR envía una visitación. ÉL envía una visitación para aquellos que rechazan la verdad en esta era. **Entran, rechazan el arrepentimiento en esta era, entran en la tribulación. Continúan rechazando el arrepentimiento allí, como vamos a ver más adelante en el libro de Apocalipsis capítulo 9:20-21.**

Todavía no se arrepienten, pero porque aman el engaño, aman venir a venderme un poco de aceite. Salem, algo porque aman eso, ÉL les envía una visitación para que crean la mentira que es increíble. Por esta razón, DIOS les envía una ilusión poderosa para que crean la mentira.

Dice. Y para que todos los que serán condenados, que no han creído en la verdad y han deleitado en la maldad, sean juzgados. Entonces, puedes ver su identidad, no han creído en la verdad. Pero cuando ocurra El Rapto y entren en la tribulación, quiero caminar con ellos allí. **Ese rapto ahora se convierte en una advertencia para ellos.** De repente, ahora saben que las personas que conocían subieron y ya no están. Y de repente, se han dado cuenta, que la Biblia es verdad.

Vamos a caminar juntos en este viaje esta noche. Pero verás cómo los sabios navegan allí, porque ya son cristianos. Solo están aquí. Serán dejados aquí. De repente, la realidad del infierno se vuelve real. Y dice que aquellos que descartaron la profecía del Rapto, el anuncio del Rapto, que dicen que es impensable y no lo creen, cuando ocurra el Rapto, de repente muchos se despertarán con precaución. Temen. **Está hablando de las personas rodando aquí cuando se les dice que El Rapto está viniendo, EL MESÍAS está viniendo. No lo creyeron.**

Y ÉL dice: "Como en los días de Noé", **Génesis 6:7-16**, La gente no lo creyó durante 120 años. Noé les está advirtiendo que vienen las inundaciones. Están preguntando a Noé: "Por favor, creo que hay algo que no entendemos. ¿Puedes ayudarnos a entender esto? Este es un lugar seco, lo que estás hablando nunca ha sucedido y te vemos construyendo un barco en tierra seca. ¿Cómo? ¿Por qué no lo construyes cerca de un océano en algún lugar? Por favor, dices que el juicio está viniendo. DIOS está viniendo a matar a todo el mundo", dijo. "Pero no, ¿cómo puede hacer eso DIOS? DIOS ama a estas personas santas, estas personas, aquellos que no creyeron en la profecía de LA VENIDA DEL SEÑOR". Rodando y rechinando los dientes. El Rapto ya ha ocurrido y ahora han entrado en la tribulación. De repente, se dan cuenta de que la Biblia es verdad y el miedo los golpea.

**Quiero ver cómo se desenvuelven dentro de la tribulación y la gran tribulación. Realmente quiero verlo. Espero que tú también quieras verlo, cuando escuches lo que les sucede. Hoy dirás que no, que no quieras entrar ahí. No quiero revolcarme en el polvo, en la tierra, en la arena. No quiero eso. **

**Él dice que la gente no creyó en los días de Noé y hoy no creen. Y para hacer eso estaba en la iglesia. Y sin embargo, cuando el rey pagano en Egipto, ¿alguien escuchó la palabra pagano? Cuando escuchó la profecía del SEÑOR de parte de José, él creyó. Él creyó que el rey pagano creyó en la profecía del SEÑOR. Estamos hablando de alguien, escúchame. **

Estamos hablando de un rey que nunca ha conocido AL SEÑOR, que no ha conocido a un DIOS como JEHOVÁ. Solo ha conocido pirámides y rocas como dioses. No tiene EL ESPÍRITU SANTO. ¡Aleluya! Y luego vienen los brujos y dicen lo que están haciendo, los encantamientos y todo eso. Él es capaz de conectarse con ellos, comunicarse cómodamente, pero ahora cuando aparece José y comienza a pronunciar las profecías de YAHWEH, DEL SEÑOR, EL DIOS de Israel, el rey dijo: "No, esto sucederá". Estaba asombrado. El rey, el rey pagano, no tiene EL ESPÍRITU SANTO, no ha leído la Biblia.

No ha visto un DVD de "Un Paralítico Está Caminando". No ha visto LA LLUVIA DEL ESPÍRITU SANTO en el Monte Carmelo, para nada. No ha visto la nube descendiendo. No ha estado en esas cruzadas y conferencias, para nada. Pero cuando simplemente escuchó la profecía DEL SEÑOR, dijo: "No, no, no". Tembló. Dijo: "Esto sucederá" y lo creyó, pero ¿cómo sabes que lo creyó? Pero para saber que lo creyó, **debes medir el cambio en su conducta**, el cambio en su comportamiento cuando escuchó la profecía. Cambió su comportamiento según los requisitos de la profecía.

Y sin embargo, la iglesia, la iglesia de CRISTO hoy, el anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS ha estado en todas partes, en las redes sociales, transmisiones globales, en la televisión, ¿en qué? Durante el tiempo en que JESÚS ha venido y está viviendo en sus corazones, EL ESPÍRITU SANTO está aquí y la iglesia se comporta como si no lo creyera. ¿Por qué? Porque su comportamiento no ha cambiado. Para el rey de Egipto, comenzó a construir silos y a decirles a los agricultores que cultivaran cultivos y guardaran el 5% y lo almacenaran en cada ciudad. **Cambiando su comportamiento según los requisitos de la profecía. EL SEÑOR está preguntando: "¿Por qué la iglesia en Mumbai, cuando vio que el paralítico caminaba, no ha cambiado su comportamiento?"**

La iglesia en India donde se dio la profecía de que la visitación de la Deidad vendría para probarles que EL MESÍAS VIENE. Y yo vine y ordené que el cielo obedeciera con mi presencia y la lluvia descendió de una manera impactante. No deberías... No sabes ni siquiera lo que dije cuando llegué en ese auto. Creo que estamos en el mismo vehículo, ¿verdad? Ni siquiera sabes lo que dije, porque en la profecía lo dije aquí, en esta profecía, que cuando llegue, solo con mi presencia, el cielo debe obedecer y DIOS el Padre mismo en el cielo traerá la lluvia instantáneamente cuando llegue. Mira esto ahora. Así que cuando llegué y salí del auto, no sabes lo que le dije AL SEÑOR. Salí así, solo un pie todavía afuera como este. Entonces dije: "**¿Dónde está EL DIOS de Elías?**" Eso fue lo que le dije.

Es por eso que cuando fui y los pastores estaban en la sala, les dije: "Ahí viene la lluvia ahora". Y cuando simplemente salí así, increíble, las flores todavía están en mis manos, las flores de la recepción. Y tú conoces al Profesor Joshua. Sabes que dirige la universidad aquí para nosotros. Lo bendecimos mucho, ¿verdad? ¡Mostremos nuestro amor por ÉL! El Profesor Joshua, cuando estaba dando clases aquí, enseñando teología al equipo, al ministerio aquí, les dijo: "**Por favor, ¿pueden decirle a los mega profetas DEL SEÑOR que cuando vengan a India, puedan por favor ordenar que los cielos se abran y traigan la lluvia del Monte Carmelo allí?**" Estaba viendo su conferencia y lo escuché, y luego fue el Doctor JJ quien se levantó. Dijo: "Profesor Joshua, estoy sorprendido de que no hayas sabido esto. Los profetas de DIOS ya han dicho que cada vez que vengan, en cualquier año o tiempo, ese día, los cielos deben abrirse solo con su presencia". Así que el Profesor Joshua es quien tiene las flores para recibirmee allí, y luego, incluso cuando estoy en las escaleras, cuando estoy en las escaleras,

está lloviendo en las escaleras allí, lo sé. Las escaleras, las escaleras del hotel allí cuando ves al Profesor Joshua grabándome. ¡Aleluya! Es una hora seria en la iglesia. **¿Cuál es esta iglesia que rueda después del rapto?** Ahora se está arrepintiendo. Se está arrepintiendo de que no... no obedeció, no creyó en la profecía de LA VENIDA DEL MESÍAS.

CUANDO OCURRA EL RAPTO ESTARÁN BUSCANDO RESPUESTAS

Ella continuó disfrutando de sus propias cosas. Oh, quiero entrar con ella y ver cómo le va, pero cuando el Rapto finalmente ocurra, la gente en toda la Tierra, en primer lugar, estará buscando respuestas. Ahora estoy comenzando a entrar con ella allí. Ella está rodando y rechinando los dientes y luego, cuando entra en la, quiero decir, cuando está en la Tierra, entra en la tribulación. Recuerdas esa visión que EL SEÑOR me mostró de personas corriendo y todos están ahí fuera. JESÚS ha venido porque tal y tal ha desaparecido, tal y tal ha desaparecido, tal y tal dejó su ropa. Las personas comenzarán a buscar respuestas.

Hay otra visión donde EL SEÑOR me muestra a la novia de CRISTO, bastante largo, quiero decir, en el camino, y me dice con voz: "Ve y dile que EL MESÍAS VIENE". Y la iglesia que vi, estaban allí. OK, **ella estaba vestida completamente y largo como eso**. Entonces, cuando llegué y simplemente hice contacto con ella, fue en una intersección. Un camino está subiendo un poco así. Hay un centro comercial allí y uno mira esto ahora, increíble. Es un lugar en particular. El camino va así. Y en esa intersección donde estaba la iglesia, hay un poco de una rampa subiendo así. Y el estacionamiento está allí, es un gran centro comercial donde las personas compran. La salida está en su lado, el cajero está en su lado. Y luego este camino también continúa, pero hay uno que parece regresar, como si tratara de regresar así. Hay una casa aquí y hay una estación de radio allí y hay dos jóvenes.

No se meten las camisas. Sus camisas están sueltas. Y lo anuncian al mundo. Las personas están buscando soluciones, y son ellos quienes dicen: "No, no, no. Es **el Rapto lo que ha sucedido**". Pero, ¿qué terrible es ser esos jóvenes, ¿verdad? Que sabes que es el Rapto. Te lo perdiste. **La gente comenzará a correr por toda la Tierra buscando soluciones. ¿Sabes por qué? Porque dirán, algunos de ellos dirán que sus seres queridos han sido secuestrados, sus seres queridos han desaparecido. Reportarán personas desaparecidas.** ¿Puedes imaginar el caos que se produce? Voy a caminar contigo hasta que veas la necesidad del Anticristo. Hasta que la Tierra ahora me necesite.

Lo necesiten, te digo. Hasta que lo necesiten y dice que toda la Tierra se habrá convertido en caos como lo vi. Las personas están corriendo de un lado a otro, llamando a sus seres queridos y no los encuentran. Los teléfonos estaban saturados. Del otro lado era de noche. También sucedió allí. De este lado era de día, también sucedió aquí. Las personas han desaparecido buscando a sus seres queridos. **¿Realmente sabes el día que estoy anunciando? ¿Realmente sabes lo serio que es ese día?** Por eso dije que es muy fácil para mí leer 1 Tesalonicenses capítulo 4, que vamos a leer mañana. **1 Tesalonicenses capítulos 4. Ni siquiera podemos leerlo. los versículos 13 al 18, la Escritura clave o el Rapto de la iglesia, LA VENIDA DEL MESÍAS.**

Es fácil para mí leer la Escritura y luego comenzar a anunciarte lo que esa Escritura está instruyendo.

Número 1, verás allí que esa Escritura dice que **Su venida será inminente**. El día y la hora no son conocidos. **Número 2**, verás muy claramente en esa Escritura que EL SEÑOR estará diciendo que hay **resurrección y glorificación**, cada uno de los cuales es una instrucción tan poderosa.

Número 3, verás a aquellos exonerados de la muerte.

Número 4, verás la glorificación como una característica importante.

Número 5, si vas al versículo 17, lo escucharás prometiendo la eternidad con CRISTO. Y así estaremos con Cristo para siempre.

Número 6, Lo verás en el versículo 18 diciendo: "Por lo tanto, consuélnese unos a otros con estas palabras", lo que significa que ese mensaje debe consolar a la iglesia.

Haz que perseveres sin importar las circunstancias, siempre y cuando sepas que ÉL viene por ti. Así que es muy fácil para mí. Pasaré por eso. Manejaré qué significa, pero lo más importante, mira esto ahora, también manejaré cuál es la consecuencia del Rapto en la Tierra. Consecuencia porque la Tierra cambia totalmente. La tribulación comienza aquí y es increíble. Voy a mostrarte algunos cumplimientos de profecías aquí hoy mientras continuamos después del breve descanso. Verás los terremotos que fueron profetizados, cómo han demolido y destruido ciudades y naciones.

Y me basaré en eso y ahora te traeré los terremotos dentro de la tribulación para que puedas comenzar a entender que en realidad es inútil confiar en este mundo, que puede ser una elección obvia simplemente confiar en el Reino venidero de DIOS. Voy a caminar contigo en esto esta noche, paso a paso aquí. Entonces dice que la iglesia habrá desaparecido. Quiero caminar con esa iglesia dentro de la tribulación, pero la iglesia habrá desaparecido. ¡Aleluya! Los bancos están vacíos. Las iglesias ahora están vacías. La iglesia se ha ido. Los pocos que quedan ahora se convierten en santos de la tribulación si van a perseverar.

Y así, puedes imaginar la desesperación que consume a la Tierra. Estoy hablando de toda la Tierra. En swahili dicen: "Leoni, hoy es hoy". Hoy sabremos. ¿Realmente vale la pena jugar con la profecía anunciada de LA VENIDA DEL MESÍAS con poder, con paralíticos caminando, con los ciegos libres de cargo? La Nube de DIOS. ¿Realmente vale la pena ignorarlo y jugar con eso? Hoy sabremos. Quiero decir, si realmente estás confiando en el mundo, en tus casas, entonces dice que habrá una gran demolición. También habrá toxicidad. Los planetas, todo, el agua. ¿Me permites continuar? ¡Aleluya! ¿Realmente vale la pena ignorar AL SEÑOR cuando está anunciando LA VENIDA DEL MESÍAS? ¡Aleluya!

Hoy he confrontado a la iglesia moderna, y quiero preguntarle: ¿Por qué no has creído en la profecía? ¿Por qué te comportas como si cuando entres en la tribulación lo lograrás, lo manejarás? Las personas que quedaron atrás estarán desesperadamente, desesperadamente buscando a sus seres queridos, desesperadamente también buscando información. ¿Qué es esto que ha sucedido en la Tierra?

LAS CONSECUENCIAS DEL RAPTO

¡Aleluya! Hoy realmente quiero entrar en las consecuencias del Rapto. He esperado muchos años para darte esto. También hay una consecuencia del Rapto en el cielo. ¿Cuál es la consecuencia cuando finalmente la iglesia entra allí? ¿Cuál es el cambio en la adoración ante el trono que va a suceder? ¿Cuál es la consecuencia? Porque ya viste una gran celebración histórica sucediendo allí.

Apocalipsis 19. Si lees más aquí, "se le ha dado lino fino, brillante y limpio". La razón de la celebración histórica que no creímos que lo lograría. Mira, ahora está vestida con una vestimenta gloriosa. Ella lo logró. Ha vencido. Pensamos que el diablo estaba ganando, pero ahora EL SEÑOR ha ganado, ÉL reina. Así que este es un viaje que vamos a tomar juntos esta noche. Solo permíteme. Entonces, dice en esa visión que vi a personas y vi a un pastor negar a JESÚS, renunciar a JESÚS. Le

preguntaron. Vi al Anticristo. Incluso vi todo, la ropa y qué más. El sombrero, como lo llaman en Ghana, ¿verdad?

Swahili, el tipo de sombrero de los oficiales. **¿Por qué pensamos que has sido, que has sido pastor?** Ella dijo: "No, no, no, nunca he sido pastor", pero EL SEÑOR me hizo saber que ella era pastor. Ella negó a JESÚS. Será malo. Permíteme. No quiero comenzar de inmediato, no quiero apresurarme porque quiero llegar a un lugar donde tomas la marca para comprar comida y comer. De lo contrario, estarás en la basura buscando a alguien que desolló el pollo y lo tiró allí. Se está pudriendo. Lo tomas y lo comes. **¿Puedo caminar este viaje para que podamos preguntar: "¿Realmente vale la pena ignorar esta profecía?"** **¿Por qué la iglesia en Mumbai aún no ha cambiado?** Cuando los paralíticos caminaron, se predicó el mensaje santo, se hizo el glorioso anuncio.

¿Por qué no he escuchado que ha estallado un gran avivamiento? Han cambiado ahora. Como el rey de Egipto, cambiaron totalmente. El rey de Egipto no vio a un paralítico caminar, ni a ciegos abrir los ojos para creer y cambiar su conducta según los requisitos de la profecía. En absoluto, pero Mumbai vio, con todos los médicos indios verificando y luego caminando. Muy poderoso. ¡Aleluya! y muchas colinas, no solo una. Reinará una tremenda confusión sobre la Tierra y la gente comenzará a buscar ayuda por Consuelo. Gracias por poner esa escritura. Mejor escritura, porque no tengo a la gente enfocada en eso. Eres sabio. Has nacido de nuevo. También, ¡Aleluya!

Comenzarán a buscar ayuda para consuelo y se moverán hacia la necesidad del Anticristo, necesitándolo. Caos, confusión. Las personas están perdidas, las personas han desaparecido. Será un tiempo terrible en la Tierra, y la iglesia ha rodado aquí. **El Rapto.** El Rapto mismo remueve a la iglesia de la Tierra. La misma persona, la misma entidad que ha estado diciendo que DIOS te ama, que te alejes de la maldad. Él es quitado. ¡Aleluya! El mismo que ha estado reteniendo.

Eres tú quien predica "ama a tu prójimo como a ti mismo", tú predicas el amor de DIOS. **¿Puedes imaginarte si eres quitado, el nivel de maldad que queda? JESÚS quita a la iglesia fiel antes de que comiencen los siete años de tribulación.**

Apocalipsis capítulo 3, versículo 10. Comencemos desde allí. ¡Aleluya! "Puesto que has guardado mi mandato de soportar con paciencia, también te guardaré de la hora de prueba que está por venir sobre todo el mundo conocido para probar a los habitantes de la Tierra".

Todo el mundo conocido, "puesto que has guardado mi mandato de soportar con paciencia, también te guardaré de la hora de prueba que está por venir sobre todo el mundo conocido para probar a los habitantes de la Tierra". Eso es serio. Entonces ahora la iglesia está rodando aquí y ha quedado atrás. Ya no es iglesia. JESÚS ha tomado a la iglesia, eso es serio, dice.

Hay palabras clave que quiero que veamos allí. Esto es más como una declaración condicional. **Condicional en el sentido de que, porque has hecho esto, yo también haré esto. Hay responsabilidad en la Gracia, ¿verdad? La Gracia es una ley mucho más alta que la sangre de los animales, porque esta es la sangre del Hijo del DIOS viviente mismo, la sangre de DIOS.**

Y ÉL está diciendo, "porque, porque has guardado mi mandato". **¿Qué significa guardar el mandato de DIOS?** ¿Por qué? Porque es importante. Estas son las personas que ÉL tomó. Los que no hicieron esto, están aquí. ¡Aleluya! ÉL está diciendo: "Puesto que has guardado mi mandato". Entonces, **¿qué significa guardar su mandato? ¿Y cuál es su mandato?** Luego dice "soportar con paciencia". **¿Qué significa soportar y qué significa soportar con paciencia?** Quieres saber quiénes son estas

personas, sus características, su identidad, para asegurarte de que tu iglesia sea esta porque esta es la iglesia modelo amada.

Esta es la iglesia de referencia y ÉL dice: "Porque has guardado mi mandato", lo que significa tomar la palabra de DIOS y ponerla, **¿dónde?** En tu corazón. **¿Simplemente la guardas ahí?** Cuando la pones ahí, **¿qué hace?** Te instruirá. Entonces, estas personas no solo rechazaron la profecía de LA VENIDA DEL MESÍAS. Por eso están rodando en el suelo, pero también no guardaron el mandato de DIOS en sus corazones. De lo contrario, te habría instruido que adivina qué, estás bajo el señorío de JESÚS. Te habría instruido que adivina qué, EL MESÍAS está viniendo. Necesitas prepararte. ¡Aleluya! Quiero entrar con ellos en la gran tribulación, los primeros tres y medio años y los segundos tres y medio años. ¡Aleluya! Realmente quiero. **¿Quiénes son estas personas?**

Ahora estamos comenzando a ver a los que él se lleva, porque en el rapto, en el rapto de la iglesia, Jesús se lleva a su iglesia. Dejaron de ser iglesia. Rechazaron guardar su mandato. **¿Qué significa guardar el mandato?** ¿Recuerdas a Josías el rey? Josías, cuando el sumo sacerdote Hilcías fue al templo. Josías instruyó al sumo sacerdote que fuera a reparar el templo. Contrató a personas y envió dinero allí para restaurar el templo, reconstruirlo, repararlo.

Y cuando Josías hizo eso, entonces la gente comenzó a reparar EL TEMPLO DEL SEÑOR. Un trabajo hermoso. Y dijo, tomen algo de dinero y vayan a dárselo a los trabajadores allí. Ni siquiera pidan cuentas porque son confiables.

Pero Hilcías, el sumo sacerdote, cuando fue allí para llevar el dinero de la ofrenda a esas personas, **¿qué encontró?** Encontraron el libro. ¡Encontraron EL LIBRO! Estaba perdida en algún lugar y llena de polvo. **¿Por qué?** Y luego, cuando Hilcías, el sumo sacerdote, vio eso, tomó la Biblia, el libro, y se lo dio a Safán, el secretario. Llévalo al rey. Ve y dile al rey: "Hemos encontrado un libro, un libro, hemos encontrado el libro. ¡Hemos encontrado un libro, hemos encontrado un libro, el libro!" ¡Aleluya! El rey está vistiendo ropa dorada, ropa gloriosa con diamantes y todo.

Pero ahora, cuando Safán, el secretario, llegó, dijo, dijo al rey que Hilcías, el sumo sacerdote, había encontrado un libro y me dijo que lo trajera, un libro. Ha encontrado un libro. Estaba perdido en la industria. Así que, **¿puedes abrir el libro y leerlo un poco para mí?** Segundo aquí. Estoy seguro de que leyeron el libro de los niños. Tengo un poco más de información. ¡Aleluya! Y cuando el rey Josías escuchó, cuando simplemente escuchó las palabras del libro, lo que las palabras del libro decían, estaba tan asombrado que tomó su túnica dorada y la rasgó. **¿Por qué?**

Porque el rey Josías, la razón por la que rasgó su túnica, dijo: "No puedo creerlo. No puedo creerlo. No puedo creer que durante todos estos años hemos estado yendo a la iglesia en Hyderabad, a la iglesia en Nairobi, a la iglesia en Johannesburgo, en la ciudad de Nueva York. Todos los días estamos entrando allí, adorando cada domingo, volviendo el miércoles, haciendo algo el viernes por la noche. No puedo creer que todo este tiempo hemos estado adorando en LA CASA DEL SEÑOR sin la santa Palabra de Dios en nuestros corazones. No puedo creer eso". Puedo expresarlo mejor para ti. Él dijo: "No puedo creer que hayamos estado entrando en la santa Casa del santo DIOS de Israel para adorar AL SANTO DIOS de Israel sin Su santa palabra en nuestros corazones".

No puedo creer eso. **¿Por qué?** Porque el juicio viene, está diciendo. No puedo creer que todo este tiempo hayamos estado adorando la casa cada domingo, cada domingo, y ninguno de nosotros se levantó y nos dijo: "Ustedes, **¿cómo es que no pueden ver que la presencia de DIOS no está aquí?**" ¡Aleluya! ¿Entiendes por qué rasgó su túnica? Estoy trabajando en guardar la palabra. "Puesto que has

guardado mi palabra", **¿qué significa guardar su palabra para que puedas ser arrebatado?** Dice que, para ellos, los mantendrá. Míralo desde... esto es el Rapto, no desde la verdad, desde "los quitaré de la tierra". Antes de que llegue esa hora. ¡Aleluya!

Está diciendo: **"No puedo creer que durante todo este tiempo hayamos estado adorando al santo DIOS de Israel y no extrañamos la santidad de DIOS.** Las mujeres caminan desnudas. Los abortos han estado aquí. La homosexualidad ha estado aquí. Y no extrañamos la santidad DEL SANTO DIOS de Israel. Veníamos todos los domingos", está diciendo. **"No puedo creer que durante todo este tiempo hayamos estado adorando aquí y nadie nunca nos dijo: Miren, ¿cómo es que no pueden ver que los paralíticos no están caminando? ¿Cómo es que no pueden ver que la presencia no está en LA CASA DEL SEÑOR?** Josías preguntó. ¡AY!

Miren la iglesia presente, ellos hacen cosas. Están adorando y, sí, EL SEÑOR está diciendo: "Quiero visitar". Está pidiendo arrepentimiento. Y la iglesia, ellos están haciendo sus propias cosas. Incluso han llegado al punto de falsificar milagros. Falsificar. Mi SEÑOR. Recuerdas a los ancianos de Israel cuando recordaron la Gloria que estaba en el primer templo, cayeron y lloraron. **¿Cómo es que nadie ha mirado hacia atrás y ha dicho: "Un momento, ¿podemos mirar a la iglesia donde estaban Pedro y Pablo? ¿Cómo es que no podemos ver ese poder ahora?"** Abandonaron la Cruz. **¿Quién es esta iglesia que rueda y rechina los dientes?** ¡Aleluya!

Está diciendo: "Puesto que has guardado mi mandato", y está diciendo que ese mandato **es soportar con paciencia.** La iglesia actual no puede soportar ninguna prueba, en absoluto. Prefieren renunciar a JESÚS o abandonar a ese esposo e ir y casarse con otro hombre. No pueden soportar la persecución. Solo quieren disfrutar la vida. En otras palabras, quieren salirse con la suya, y sin embargo EL SEÑOR JESÚS ha ordenado para nosotros un camino manchado de sangre, **y sin embargo EL SEÑOR JESÚS está diciendo que no hay Gloria sin sufrimiento. Romanos 8:17 y 18.** Sabemos muy bien, está justo allí en la pantalla. No hay Gloria, sin la Gloria. La Gloria, mi SEÑOR, el baño de sangre.

¡Aleluya! Él dijo: "Ahora, si somos hijos, entonces somos herederos, herederos de DIOS y coherederos con CRISTO, si es que compartimos en su sufrimiento, mi SEÑOR". La iglesia hoy se ha convertido en una gran discoteca, un centro de entretenimiento. Mira la iglesia en Australia. Es una gran celebración cada domingo, y sin embargo EL SEÑOR está diciendo que compartir en su sufrimiento es para que puedas compartir en Su Gloria. Mi SEÑOR, **¿quiénes son estos que están rodando aquí?** Quiero caminar con ellos dentro de la tribulación y ver cómo les va. Así podré ver si ignorar el arrepentimiento, ignorar el anuncio tiene alguna base en absoluto. ¡Aleluya!

Considero que nuestros sufrimientos actuales no son dignos de ser comparados con la Gloria que se revelará. Cuando Pablo estaba diciendo que no considera que este sufrimiento actual sea comparable a nada, estaba pesando el peso, pesando el peso de la Gloria y el peso del sufrimiento que tenemos ahora, los sufrimientos temporales que tenemos ahora. Cuando lo estaba diciendo, estaba a punto de ser decapitado. **Mi SEÑOR, ¿quién es esta iglesia que está rodando aquí? ¿Ha aceptado la persecución? En absoluto.** Ella está disfrutando la discoteca ahora mismo. Está bailando en el altar. ¡AY! Hay una tragedia. El guitarrista está bajando ahora, avanzando y tocando la guitarra principal ahora en medio de la canción. Lo está haciendo ahora, la presentación. Las chicas están bailando, chicas. Las chicas están bailando.

Oh, **¿quién es esta iglesia que está rodando?** El rapto ha sucedido y JESÚS ha tomado a su iglesia y ha quedado atrás. Está diciendo: "Tomando una balanza y pesando el sufrimiento, contrapesándolo con la Gloria que se promete". Está diciendo: **"¿Cuál es mayor?"** Pablo está diciendo, "esto significa que

esta decapitación, que estoy a punto de ser decapitado, no es nada comparado con la Gloria que viene". La iglesia presente, no quiere la Gloria. Ella quiere la Gloria sin la Gloria, la Gloria sin sufrimiento. **¿Quieres la Gloria?** Oh, amo la Gloria. **¿Y el sufrimiento?** No, creo que DIOS es bueno todo el tiempo. Serio. Volvamos a Apocalipsis 3.

Realmente quiero entrar en la tribulación, y ustedes ni siquiera me están permitiendo hacerlo bien. Necesito llegar allí. Necesito ver la base para esto. Ignorar el anuncio y luego rodar y rechinar los dientes. EL SEÑOR ha tomado a su iglesia, se ha ido, se ha ido, ya no está aquí. ¡Aleluya! Entonces, ÉL dice: "Puesto que has guardado mi mandato de soportar pacientemente". Recuerdas muy bien cuando Josías, después de rasgar su túnica, luego dio instrucciones, y luego dijo a la gente que volviera y comenzara a observar todas las fiestas DEL SEÑOR, a obedecer. Ahora el arrepentimiento. **¿Ha visto la iglesia actual eso?** Ahora se ha encontrado el libro. Ha llegado la santidad. Ha llegado el arrepentimiento.

La nube ha llegado, la lluvia ha llegado, el anuncio ha llegado, el llamado para la visitación ha llegado. **¿Se ha dado cuenta de eso y luego ha decidido arrepentirse y cambiar sus caminos? En absoluto.** Están corriendo reinos aquí. Son reinos. Ellos creen eso. Son reyes en los reinos. ¡Aleluya! Entonces ÉL dice: "**Te guardaré de eso**". Es **El Rapto**, ser guardado de eso, Noé, entró en el diluvio, en la tribulación. Hubieras dicho "te guardaré a través" o "te guardaré en". Y ÉL dice "**te guardaré de la hora de prueba que está por venir sobre todo el mundo conocido**", lo que significa que no hay ningún lugar donde esconderse. Quiero saber qué es la hora de prueba para poder cuestionar a la iglesia. Entonces, **¿por qué te comportas como si pudieras manejarlo?**

Estás ignorando el anuncio. En otras palabras, estás diciendo: "Si llega, lo manejaré. Entraré en la hora de prueba. Lo tengo aquí". No es algo que haya visto. He dado algunas profecías sobre la tribulación, así que veamos si la iglesia moderna. **¿Cuál es la base de ignorar el anuncio cuando el rey de Egipto ya ha temblado y ha construido almacenes y ha elevado a José a primer ministro y ahora ha comenzado a recolectar granos, y de esa manera salvó a Egipto e Israel? Creo que es un juego de suma cero ignorar AL SEÑOR,** ¿verdad? OK. Y así dice allí: "La hora de prueba". Necesitamos saber qué es hoy. Sabrás que esto está por venir. **¿Qué significa para todo el mundo?**

Entonces, en el libro de Salmo, el libro de Salmo, un momento. **¿Qué significa probar?** Hoy vamos a ver la prueba, la prueba de los habitantes de la Tierra, para que pueda ver si esta iglesia que está rodando aquí lo manejará. **¿Qué significa? ¿Quiénes son los habitantes de la Tierra?** Ahora no se trata de la iglesia. Esta hora de prueba viene para un pueblo en particular. ÉL menciona nombres. **Sus nombres son los habitantes de la Tierra.** Esos son los moradores de la Tierra. **Se han asentado en la Tierra. Se han convertido en los enemigos de DIOS.** Veremos eso poco después del descanso. Pero tenemos muchas escrituras aquí, que necesito mencionar. **Isaías 26:19-21**, que tú dices que es muy rápido.

Dice **Isaías 26:19-21**. ÉL dice: "Pero tus muertos vivirán, SEÑOR, sus cuerpos se levantarán. Que los que habitan en el polvo de la Tierra despierten y griten de alegría, porque tu rocío es tan fresco como el rocío de la mañana".

La Tierra dará a luz a sus muertos. Luego continúa diciendo: "Ve, pueblo mío, entra en tus aposentos y cierra tus puertas tras de ti. Cierra tus puertas detrás de ti. Escóndate por un rato, siete años, hasta que haya pasado su ira". ÉL los toma, el rapto. Entonces, **¿quién es este?** la identidad cambia. La tarjeta de identidad debe cambiar ahora, convirtiéndose en los santos de la tribulación si quiere soportar. Ahora ves que tienes esta pequeña resistencia aquí, perseverancia. Ahora quieres entrar en lo grande,

¿verdad? Veamos hasta dónde llegamos. Ahora. Solo quiero hacer esto. El libro de **Salmos 27:5**, muy rápido. Él dice en:

Salmos 27:5 (RVR) *Porque en el día del peligro me guardará, porque en el día del peligro, el día de la tribulación, me mantendrá a salvo en su morada.*

Él me esconderá en su refugio, en el refugio de su sagrado tabernáculo y me pondrá sobre una roca, CRISTO JESÚS. Así que está hablando de llevarnos literalmente lejos porque la tribulación está llegando, a toda la Tierra, no hay ningún lugar donde esconderse. Así que este escondite debe estar allá arriba. OK.

Sofonías capítulo 2, versículo 3. ¡Aleluya! . Está diciendo: "Busquen al Señor, todos ustedes, humildes de la tierra, ustedes que hacen lo que Él manda. Busquen justicia, busquen humildad. Quizás los proteja en el día de la ira del Señor". El libro de 1 Tesalonicenses capítulo 1, versículos 9 y 10. ¡Aleluya!

1 Tesalonicenses 1:9-10 (RVR) *9 porque ellos mismos cuentan de nosotros la manera en que nos recibisteis, y cómo os convertisteis de los ídolos a Dios, para servir al Dios vivo y verdadero, 10 y esperar de los cielos a su Hijo, al cual resucitó de los muertos, a Jesús, quien nos libra de la ira venidera.*

➤ La palabra clave aquí es "ira", quien resucitó de entre los muertos, JESÚS, quien nos rescata de la ira venidera. Así que está muy claro que en el rapto él se lleva a su iglesia- Creo que hemos visto suficiente ahora.

Incluso en Primera de **Tesalonicenses capítulo 5, versículos 9 y 10**, dice que DIOS no nos designó para sufrir su ira, sino para recibir salvación por medio de nuestro SEÑOR JESUCRISTO.

Ahora **Génesis 19:23** dice: "Pero huye rápidamente porque no puedo traer ninguna tribulación hasta que llegues allí.

¡Aleluya! "No puedo ejecutar ningún juicio hasta que llegues allí. Señor, corre rápidamente porque no puedo hacer nada. No puedo soltar el fuego hasta que llegues allí." Todas estas indicaciones muestran que DIOS siempre tiene un protocolo. ÉL tiene un programa para asegurar primero a su pueblo. Y por eso, después de eso, quiero caminar con este hombre en la tribulación y ver cómo falla allí, y ver qué mensaje surge de esta visión para que la iglesia nunca más tome este anuncio a la ligera. Les digo las cosas son seria aquí. ¿verdad?

Dice: "Pero huye rápidamente porque no puedo hacer nada hasta que llegues allí. Por eso esa ciudad se llama Zoar." **Génesis 5:24:** Vimos que él apartó a Enoc antes del diluvio.

Romanos 5:9: Él dice: "Ya que hemos sido justificados por su sangre, ¿cuánto más seremos salvados de la ira venidera a través de él?"

¡Aleluya! Muy poderoso.

ÉL dice que la tribulación ocurre justo después del rapto, mientras él está rodando allí, y el rapto es ser llevado, ser arrebatado con EL SEÑOR en la gran reunión, paso a paso. Permítanme decir estas palabras. **Y ÉL dice que el Rapto no es para todos los que asisten a la iglesia.** ¡Aleluya! En este contexto, EL SEÑOR está diciendo que el Rapto no es para todos los que asisten a la iglesia. No es para todos los que proclaman la salvación o nombran el nombre DEL SEÑOR. Vimos **Mateo 7:21-22 y también Mateo 25:1-13, 2 Timoteo 3:1-5 y Hebreos 6:4-6**

ÉL dice que es imposible para aquellos que una vez fueron iluminados, que probaron el regalo celestial, que participaron DEL ESPÍRITU SANTO, que probaron la bondad de la Palabra de DIOS y los poderes del siglo venidero... Si caen, es imposible ser llevados de nuevo al arrepentimiento porque, para ellos, están crucificando de nuevo al Hijo de DIOS y lo están sometiendo a vergüenza pública, a deshonra pública.

EL SEÑOR está diciendo que aquellos que se quedan atrás en el Rapto no son los verdaderos creyentes que estaban en la iglesia; ellos no lo son. ¡AY! **La iglesia tiene dos congregaciones, ¿verdad?** Y por eso tienes ahora un buen trabajo: regresar a la India, limpiar la iglesia para que todos puedan entrar. Que nadie se quede atrás de esta manera. Los que se quedan atrás no son los verdaderos creyentes. **El rapto anuncia que la era de la iglesia ha llegado a su fin y que ha comenzado otra dispensación.** Ay, eso es serio.

Daniel 9:24-27 nuevamente. Dice: **24 Setenta semanas han sido decretadas para tu pueblo, Israel, y tu ciudad santa, Jerusalén, para terminar la transgresión, poner fin al pecado, expiar la iniquidad y traer justicia eterna; para sellar la visión y la profecía, y ungir el lugar santísimo, incluyendo el Templo Milenario. 25 Sabe y entiende esto: desde el momento en que se emita la palabra para restaurar y reconstruir Jerusalén hasta el Mesías, el Príncipe, habrá siete semanas y sesenta y dos semanas. Será reconstruida con calles y zanjas, pero en tiempos de angustia. 26** Después de las sesenta y dos semanas, el Mesías será eliminado, pero no tendrá nada. No tomará el Reino en ese momento. La gente del gobernante que vendrá destruirá la ciudad y el santuario. El final vendrá como un diluvio. La guerra continuará hasta el fin, y se han decretado desolaciones. **27** Y por otra semana confirmará el pacto con muchos; a la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda. Despues con la muchedumbre de las abominaciones vendrá el desolador, hasta que venga la consumación.

En la mitad de esa semana, pondrás fin al sacrificio y a la ofrenda de grano en el templo. Colocarás una abominación que causa desolación hasta el final. Eso está decretado en su poder sobre él. Eso es muy serio, bendecido pueblo. Él está diciendo: El versículo 27 entra en acción. Aleluya, el versículo 27 entra en acción.

Si miras las noticias ahora, es bastante terrible.

2 Pedro 3:11-12 ÉL dice: "Dado que todo será destruido de esta manera, ¿qué clase de personas deberían ser? Deben vivir vidas santas y piadosas mientras esperan con ansias el día de Dios y apresuran su venida. Ese día traerá la destrucción de los cielos por fuego, y los elementos se derretirán por el calor."

➤ Así que aquellos que acumulan tesoros en la tierra, la razón por la que no aceptan la profecía DEL SEÑOR es porque son ricos en la tierra. Ellos dicen: "Soy rico," y predicen sus evangelios, y simplemente viven sus vidas de manera acomodada. No quieren obedecer la instrucción de arrepentirse y caminar por el camino estrecho.

Ahora observa, dijo que todo se consumirá en llamas. EL SEÑOR está diciendo: Esta iglesia debe recordar que la iglesia es llevada; deben reciclarse hacia el tiempo como las 69 semanas. Se llama la semana 70 de Daniel, también conocida como **el tiempo de la angustia de Jacob**. Estamos a punto de verlo, después del descanso. Y lo que quiero preguntar es esto: Cuando regrese, esta persona aquí, está rodando y rechinando los dientes. Rodando y rechinando los dientes, ha sido dejado atrás.

¿Hay otra oportunidad?

Cuando regresemos, quiero mirar eso. Es por eso que quiero seguirlo. **¿Hay otra oportunidad para ellos?** Permíteme decirte esto nuevamente: vamos a hablar la verdad, **¿verdad?** Incluso aquí mismo, todos nosotros aquí, las probabilidades son que no todos terminarán. Por eso esto es importante. De nuevo, las probabilidades son que incluso en este pequeño número aquí, **el 100% puede que no termine.** Esto es serio. Por eso quiero entender: **¿Hay una oportunidad para que ellos nazcan de nuevo dentro de la tribulación o cuál es su destino?** cuando regresemos después del descanso?

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>